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Cross. Country reúne
156 pilotos do Estado

A prova, organizada pelo Moto Clube Gaspar, teve recorde de público e pilo
tos. Somente do município, participaram 24. Jhonatan Batista, em dose dupla;
Sérgio da Silva e Rafáel Fantoni foram responsáveis pelas vitórias gasparenses.
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Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado
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Comunidade Variedades Comunidade Geral
Comunidade busca Prefeitura Municipal Governo do Estado Fundação Pró-Rim bus-
melhorias para Hospital promove "Semana da anuncia parceria com ca parceria communicí-
de Gaspar em seu 35° Mulher" para comemo- Governo Federal para pio para ampliar atendi-
aniversário. rar a data. duplicar a BR 470. mento.

Pág: 06-A Pág: 06-B Pág: OS-A Pág: 08-A

�\ !!!'azendO uma!!2adeR$��
voei guba o mesmo valor emminutos e lIUIis 300

torpedos por apenasRS 9,90. CoRfira também celulareS,
telefone filo emóvel. fax e os mais variados acessórios.

l� Desbloqueamos celulares de qualquer operodora
�� FONE: 0**47 3324002

ba CetArisfiliano Ramos,490 - Centro G1Ispar

'J •
+ ContablOdade • Imposto de Renda

, � 'iJ • Escrita Fiscal • Seguros • Contratos e
. Distratas· Admlnlstracão de Condlmlnlos

MULTI
COlnA5�lIDADE Fone/Fax:

332-5077CIl(;f5C 005100

Ali. Das Comunidades. 133 . safa: 13 • Centro· Gaspar
E-mail: multi·bnu@terra.com.br

._--------�------

'I�c!!!
RegisU'o de Bmpresas EsulÓltí\Ç4o eGntállU/Flstal

J'trtdas Oedaraçãó de IR eootratos em Geral



. - --- --------- - c=-,,_--
- - _.

OPINIÃO

BR 470: Basta duplicar?
Desde o início deste ano foram retoma

das as conversas em prol da duplica
ção da BR 470. Estado e municípios estão

unindo forças para reverterem a situação
preocupante que, hoje, toma conta da via que
liga diversas cidades da região e já é consi

derada "uma artériafundamentalpara o de

senvolvimento do Vale, com reflexos para
todo o Estado ", como afirmou na semana

passada o Secretário de Desenvolvimento

Regional, Paulo França.
Inicialmente, o governo está se mostran

do parceiro para a execução do Projeto, no
trecho compreendido entre Indaial e Gaspar,
cujo projeto já está pronto. Ela deixou para

deliberação do conselho a idéia de

estadualização do referido trecho.
A obra requer um investimento milioná

rio, diga-se de passagem, mas nada que um

pouco de vontade político não possa resol

ver.

Alguns empresários e lideranças políti-

cas propõem a privatização da BR, no en

tanto, ainda deve haver muita discussão
sobre isso. Costuma-se argumentar que a

duplicação é o caminho mais viável para
viabilizar a manutenção da pista que em

alguns trechos chega a assustarmotoristas.
Desviar dos buracos é uma manobra cons

tante. E arriscada! Desde que a estrada foi
construída, muitas pessoas perderam a

vida, envolvidas em acidentes de trânsito
nessa estrada que mata. Familias inteiras

foram destruídas e as marcas dos acidentes

atingem quem nunca se envolveu num aci

dente mas já teve a infelicidade de presen
ciar uma batida e o desperdício de vidas,
de talentos...de gente de bem.

É com anseio que toda a população do
Vale do Itajaí aguarda o início dessa obra,
que poderá livrar muitos da morte. Basta

duplicar? Essa é a pergunta que não quer
calar. Quanto melhor for a infra-estrutura
oferecida pela via, as sinalizações e tudo

que envolve a segurança dos seus usuários

é sempre bem vista. Mas muito mais impor
tante que duplicar a BR 470, é desenvolver
nos usuários da via a consciência de que
trânsito seguro requer atenção, cautela epa
ciência dos condutores de veículos. O Bra

sil precisa desenvolver essa consciência de

preservação à vida. Países como Inglater
ra, a Itália, por exemplo, já abdicaram de
vários instrumentos defiscalização ao trân

sito, como as sinaleiras, para garantir que
o trânsito seja ainda mais humanizado em

cidades que são verdadeiras metrópoles,
como Londres. Imagine essa situação aqui
no Brasil. Impossível!Não existe um respeito
mútuo entre condutores e pedestres. Todos

estão sempre apressados e nunca podem
permitir que o outro passe a suafrente. Essa
é a cultura da "direção agressiva "que pre
cisa ganhar novos teores e buscar a

humanização no trânsito, seja no perímetro
urbano ou nas estradas estaduais efederais.

Carta do Leitor

A equipe de funcionários do CDI

VOVÓ BENTA está muito feliz e agra
dece aos pais os elogios recebidos, prin
cipalmente vindo de pais tão ativos e

participativos.

Agradecemos também à nova

diretora MARGARETE SOARES CA

SAS pela dedicação, dignidade e trans

parência na qual vem desenvolvendo

seus trabalhos para o crescimento signi
ficativo dos profissionais e ótimo aten-

Gostaria que você usasse de seu meio de

comunicação, para pedir encarecidamente
aosmoradores e comerciantes do bairro Sete,
que comecem a respeitar os vizinhos. Nesta
madrugada por exemplo (21 de fevereiro),
por 2 horas (entre 2 e 4h da manhã) um alar
me ficou disparado. Na noite de sexta para
sábado ele disparou uma vez, na noite de
sábado para domingo, ficou um tempão dis

parado. Parece ser um alarme de uma resi
dência ou estabelecimento comercial. Está
ficando impossível de se ter descanso em

nosso bairro, que sempre teve fama de or

deiro e calmo.
Não há descanso. Não há hora para ba

rulho, é durante o dia, é durante a noite, é
dia de semana, é fim de semana. Simples
mente impossível. Quando não é alarme dis

parando, é adolescente berrando na rua, é
carro acelerando ou com som alto, é a

cachorrada solta na rua sem dono fazendo

arruaça. Outro dia quando voltava de

Blumenau, era aproximadamente duas da

manhã, uma turma de adolescentes meninos,

-

jornal@jornalmetas.corll.br E���!P
332-0172/332-1455

Agradecimento
dimento as 141 crianças que embelezam
00 ambientes do CD!.

Aproveitamos o espaço para dizer a

MARGARETE, que já percebemos nes
ses poucos dias em que você assumiu a

direção uma pessoa que caminha dia a

dia conosco com simplicidade, compe
tência, humildade e, principalmente, hu
manidade.

Sabemos que a mudança e a inova

ção são experiências pessoais que ad-

Perturbação
na entrada da rua sete, carregavam cones de

sinalização. Andei devagar, acompanhando
os e ligamos para a polícia, que não pôde
atender em virtude de outras ocorrências de
maior urgência naquele momento.

Moro bem no final da rua Sete, quando
cheguei e estacionei o carro, vi que eles pas
savam em frente a minha casa. Até quis
falar algo, mas fiquei com medo, pois eles
estavam em mais ou menos 20 e eu estava

só com outra pessoa. Acompanhei e vi que
foram para as últimas ruas do bairro, com
os cones debaixo dos braços. Alguns nem

barba na cara tinham, denunciando a pouca
idade. Acho vergonhoso que estas famílias

permitam que crianças fiquem andando pe
las ruas demadrugada, fazendo arruaça, ber
rando, depredando o patrimônio público. E
não adianta falar que são pobres e

desordeiros, porque visitando as casas do

bairro sete, percebe-se que toda a popula
ção dali tem uma qualidade de vida consi
derável. Todos com boas residências, boas
escolas, carros na garagem até algumas fa-

Rua: Cei. Aristiliano Ramos, 522 - Gaspar

quirem um significado, já que devem

atender aos interesses coletivos quanto
aos individuais.Sendo assim é preciso
criar oportunidades e possibilidades para :

que as inovações possam ser vividas com I
intensidade refletidas em profundidade
e avaliadas conseqüentemente.

Equipes de funcionários do CD! ,

Vovó Benta
i

n

•

mílias de nome e adolescentes e crianças
rebeldes e sem educação. Minha: vontade
nesta madrugada foi sair de càsa, localizar
onde estava o alarme e ir até a delegacia de

polícia civil registrar uma queixa de pertur
bação alheia para abrir um processo, somente

para que as pessoas acordem e passem a res

peitar os demais. Mas resolvi primeiro fazer

esta tentativa com os meios de comunica

ção. Você, com seu poderoso meio de co

municação, tenho certeza que poderá ajudar
nesta causa, dando este recado à população
e aos empresários do meu bairro. Vamos
manter a ordem e o respeito a todos cuidan
do para que nossas atitudes não interfiram
na vida alheia, educando melhor nossos fi
lhos e acompanhando suas ações para que
não venhamos a ter problemas futuros cri- i

ando delinqüentes embaixo de nossos pró-
'

prios olhos.

Maristela Soares - Moradora do
bairro Sete de Setembro há 25 anos
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João de Barro
Um grupo de pessoas de Gaspar e ilhota
compõem a Associação Beneficente João
de Barro, que tem por objetivo atender

pessoas carentes semmoradia. Os integran
tes ficaram motivados pela Rede Vida de

Televisão, que lançou um desafio aos bra
sileiros de construir uma casa em cadamu

nicípio para famílias carentes, a equipe
quer ir além, quer poder construir muito
mais que uma casa. Em dezembro do ano

passado, um gesto solidário surpreendeu
os membros da ONG. O casal Rosália e

João Corsani, motivados pela vontade de

colaborar com os menos favorecidos, en
tregaram ao presidente da entidade, o em

presário Flávio Scheidt, e demais mem

bros, um terreno com mais de I,7mil m',
localizado no Baú Baixo. Belo gesto de ci
dadania.

Gincana em prol do Hospital I
"Hoje pelo Hospital. Amanhã por você" é
o tema da campanha publicitária do Hos

pital de Gaspar, que visa a reforçar de for
ma positiva e otimista o apoio da comuni
dade em ações práticas em prol da entida
de. As peças abordam temas de solidarie

�dade e união. Em breve, a campanha que
traz vários médicos como protagonistas,
terá outdoors, banners, spots e anúncios
em jornais, com veiculação gratuita.

Gincana em prol do Hospital II
O objetivo da divulgação é informar a po
pulação gasparense, além dos 35 anos de
existência do Hospital, a sua nova fase de
reforma na estrutura física e moderniza

ção será realizada através de uma gincana
organizada por voluntários. O coordena
dor da Campanha de Apoio ao Hospital de
Gaspar, José Carlos da Silva, convida a co
munidade a se envolver com as ações da

gincana. O prêmio será um veículo zero

quilômetro. O período de inscrição e re

gras para participar do evento serão divul

gados na próxima semana. A população
participando, Gaspar sai ganhando!

Pronto-Socorro
O pronto-socorro do Hospital Nossa Se

nhora do Perpétuo Socorro voltou a contar

com um trabalho de um médico pediatra
no horário das 19h às 7h, de segunda à sex
ta-feira. Desde o dia l°, o médico já está

atuando. Nos feriados e fins de semana o

pediatra vai atender 24 horas. O pronto
socorro ficou desde meados de dezembro
sem um pediatra, mas contratou um novo

profissional para garantir um bom atendi
mento à comunidade.

História
Não pegou bem as estocadas de alguns
petistas gasparenses, alegando que Gaspar
nunca viu - antes de Celso Zuchi - uma

administração tão honesta. É que no ponto
de vista de algumas pessoas, acabam co

locando no mesmo saco gente boa, que dei
xou marcas importantes na cidade.

Comemoração
O jantar festivo do Partido dos Trabalha
dores de Gaspar, no dia 26 sábado, no sa

lão Cristo Rei, em comemoração aos vinte
e cinco anos de fundação do Partido, reu
niu um grande e animado público, além
da presença da Senadora ldeli Salavati e
do Deputado estadual Paulo EcceI, do pre
feito de Indaial Olimpio José Tomio e as

vereadoras Marilúci Deschamps Rosa e

Teresa da Trindade. Não estiveram presen-
\ \ q tes o vereador Luiz Reinêrt e o'ex-verea

dor Alcir Vieira, o Loca. Por que será?
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Prefeitura de Ilhota começa a quitar dívidas

Com a arrecadação
de R$ 785 mil no mês
de janeiro, prefeito
Ademar Felisky
começa colocar a
casa em ordem

Na sessão ordinária da Câ

mara de Vereadores de

Ilhota, realizada no último dia 22
de fevereiro, o prefeito Adernar
Felisky usou a tribuna para in

formar aos vereadores e popu
lação sobre a situação financei-

. ra do município, algumas prio-,
ridades que estão sendo provi
denciadas e outras que já foram

possíveis realizar.
No mês de janeiro, a arreca

dação total da cidade de Ilhota

chegou a R$ 785 mil. A quantia

considerável foimuito
bem recebida pela
admistração, que pode
dar início ao pagamen
to de dívidas. "Fiquei
muito contente com a

arrecadação do mês de,
janeiro, mas estou ci
ente de que o fato se

deve ao pagamento do

IPTU, alvarás, e im

postos dos donos de

porto de areia, para
poderem extrair o mi
nério das.margens do

rio", comentaAdernar.
Com o montante,

foi realizado o paga
mento de dois salários do funci
onalismo público (dezembro/04
e janeiro/05); o pagamento do

130 salário/04 dos funcionários
da Secretaria da Saúde; foram
quitadas dívidas com fornecedo-

res - deixadas pela administra

ção anterior - no valor de R$
35.316,79 e pagos outros R$
337,57mil em dívidas diversas.

. Maquinários como patrola,
reto-escavadeira, motor e caixa

do rebocador da balsa, e carro

Fiat Uno foram concertados.

Agora, a prefeitura possui três
carros disponíveis para o des
locamento dos funcionários.
Ainda foi possível repassar R$
200 mil a fundos da educação é

saúde. Estradas municipais fo
ram patroladas, seis ônibus es

colares foram restaurados e as

escolas municipais receberam

R$ 1,5 mil cada, para realiza
rem a reformas- emergenciais e

restauração da pintura.
O horário de atendimento do

posto de saúde, que funciona
va das 7 às 19 horas, foi esten
dido até as 22 horas, já que o

fluxo de procuraspelo serviço
tem sido muito grande: "Só no

mês de janeiro foram realizados

5 mil procedimentos", conta
Adernar. Agora, a dívida domu
nicípio, que ultrapassava os R$

Prefeitura aguarda liberação de R$2,5 milhões do Badesc
O prefeito Adilson Schmitt

aguarda pela liberação de R$2,5
milhões que serão investidos

para melhorar a infra-estrutura
domunicípio.A solicitação dos
recursos foi feita pelo próprio
prefeito em uma reunião reali
zada no dia 22, em

Florianópolis, com o presiden
te do Banco do Desenvolvi
mento de Santa Catarina

(Badesc), Renato Vianna.
Para que os recursos sejam

liberados pára a PrefeituraMu

nicipal de Gaspar, é preciso a

aprovação da lei pela Câmara
dos Vereadores e também a

apresentação dos projetos.
Esta verba será investida na

pavimentação do acesso entre

Gaspar e o município de Luis

Alves, nareformulação e ampli
ação da rede do Samae (Serviço
Autônomo Municipal de Água
e Esgoto) de Gaspar como tam
bém na melhoria das Estações
de tratamento de água. Segun
do o secretário de Interior, As
suntos Estratégicos e de Desen

volvimento, Maurílio Schmitt,
parte deste recurso será destina
do para elaboração e execução
do plano diretor do município,
que deve investir, em contra-par-

tida, 30% do valor total a ser li- rência de 12 meses para o iní
berado pelo Badesc com uma ca- cio do pagamento.

Adilson Schmitt solicitou melhorias nos

trevos de acesso a Gaspar
Durante a audiência pública

sobre a duplicação da BR 470,
realizada em Blumenau, na se

mana passada, o prefeito de

Gaspar, Adilson Schmiti, apro
veitou a presença do coordena

dor da 16a unidade de Infra-Es
trutura (DNIT), João José dos

Santos, e entregou um ofício so

licitandomelhorias urgentes nos
trevos da BR 470 que dão aces

so a Gaspar, sendo que um de-

les está localizado na entrada
do Belchior. Schmitt sugeriu
também a implantação de uma
rotatória, devidamente sinali
zada. O prefeito explicou que
uma rotatória, além de facili
tar o acesso ao município, fa
ria também que a velocidade
da rodovia fosse respeitada
pelos motoristas, evitando as

sim, acidentes, visto que nes

tes locais já ocorreram vários.

2 milhões, está em R$ 1 milhão,
687mil e 428,27. Adernar admi
te que muitos fornecedores ain

da estão sem receber o pagamen
to referente a serviços prestados
no ano passado, e entende que
devem receber o que lhes é de
direito. Mas somente depois de

averiguar se os materiais adqui
ridos com dinheiro público não

foram utilizados para fins parti
culares da admistração passada,
vai quitar as dívidas, ele afirma:
"Primeiro vou averiguar onde os

serviços foram empregados".
Dedicado "a mudar a cara da

cidade", ele tem o desafio de pa-
.

gar ainda, R$ 100 mil em resci
sões de contratos de ACTs e ou

tros funcionários. Também pre
tende adquirir novo ônibus para
o transporte escolar e um cami
nhão de lixo usado, para melho
rar a qualidade-do serviço.

"

acredita que a duplicação da BR-470 vai resultar na redução de acidentes

Espero que sim,
mas os motoris
tas também pre
cisam estar mais

atentos quando
dirigem. Só a du

plicação não é
suficiente. Rosa Bernardes

Ferrari, 53 anos, Costureira -

Margem Esquerda

Sim.Viajo muito
e vejo os perigos
em toda a estação
da BR, especial
mente no trecho
NaveganteslPou
so Redondo.

Pedro Cezar Medeiros, 4S'anos,
Microempresário - Sete de Se
tembro

Acredito que
sim, deve ficar
melhor sinaliza
da. Atualmente,
a via não ofere
ce estrutura ade

quada para o

grande fluxo de-veículos. Luciano
Amaro Brandt, 29 anos; Guarda
de Trânsito - Sete de Setembro

Acredito que a

duplicação vai

ajudar a reduzir
acidentes, mas
os niotoristas

também preci-
sam ser mais conscientes no trân
sito. Fabiana Radion, 21 anos,
Revisora - Santa Terezinha

Com certeza, mas
também é neces
sário que os usuá
rios da via estejam

Márcio Aguiar, 39 anos, Instru
tor de auto-escola - Blumenau
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Consertar maquinário é desafio da Agricultura

Secretaria da Agricultura _

pretende terceirizar

serviços e incentivar

produtores a formarem

associações

O Secretário da Agricultura, Ramon
Nicolodi, é o terceiro entrevistado

da Série Secretários. Ele fala sobre a im

portância da agricultura familiar, da

expressividade da produção de arroz no

município e das dificuldades encontra

das para consertar o maquinário, o que
acabou prejudicando alguns rizicultores
e produtores de milho e outras hortali-

ças. Confira:
.

JM - Qual foi o maior desafio que
você enfrentou nestes primeiros dois
meses frente à Secretaria da Agricul
tura?

Ramon - Meumaior desafio está sen
do arrumar os equipamentos da Secreta
ria. Quando assumimos a pasta, dos cin
co veículos pertencentes à Secretaria, três
estavam sem condições de uso, inclusi
ve os tratores. Os implementas estavam

totalmente danificados e, por isso, a de
mora em arrumar os equipamentos, pois
todos terão que entrar em licitação para
consertar..

JM - Logo que você assumiu a Se
cretaria verificou que parte do

maquinário da mesma estava danifi
cado. Já foi possível consertá-lo? De

que forma a suspensão do serviço pres
tado pela patrulhamecanizada vai pre
judicar ou prejudicou os agricultores?
Há alguma alternativa, como a

terceirização do serviço, para não cau
sar danos ao homem do campo. do

município?
Ramon - Dos veículos da secretaria,

dois já foram consertados, um deles está

em fase de análise da viabilidade do con
serto. Quanto aos tratores, um foi con
sertado. Já os outros necessitam de lici

tação e por isso vai demorar um pouco
mais. Em relação a prejudicar os agri
cultores, primeiramente prejudicou os

produtores de arroz que dependem da pa
trulha, para roçar a palha, mas os mais

prejudicados são aqueles que plantam
milho, feijão e hortaliças, pois esses pre
cisam que o serviço sej a feito agora. Caso

contrário, perdem a época de plantio.
Uma alternativa é terceirizar os serviços
e está em processo licitatório.

JM - O cultivo do arroz dá uma

grande visibilidade ao nosso municí

pio. Há intenção de expandir esta cul
tura, buscando incentivos aos

rizicultores e outros agricultores que

possam vir a cultivar também o grão?
Ramon - O arroz hoje é a cultura

mais importante de Gaspar. Sendo assim,
o município pode ajudar os agricultores
dando suporte técnico juntarriente comaI "" •• . , .. , .• "

EPAGRl, para que eles possam formar

associações e buscar recursos do Gover
no Federal, comprar insumos mais bara
tos, dando apoio e fortalecimento à as

sociação já existente, implementando a

patrulha agrícola, para um melhor aten
dimento aos produtores que não possu
em este maquinário.

JM - É visível a boa aceitação que
os produtos da Cooper Gaspar têm no

mercado da região. Como omunicípio
pode auxiliá-la a conquistar o tão so

nhado ponto de venda e também ex

pandir ainda mais a produção?
Ramon - Já estamos em cantata com

a presidente da Cooper e fazendo reuni
ões. O primeiro passo vai ser um ponto
de vendas na feira-livre, hoje podemos
contar também com um apoio daPrimeira
Dama, Jacqueline Schrnitt, que estájun
to da Cooper para dar todo o apoio, e as

sim fortalecendo a mesma.

JM - Como você vê a importância
da agricultura familiar para o desen

volvimento da população rural do

município?
Ramon - A importância da agricultu

ra familiar é grande, pois assim, os jo
vens dão continuidade aos trabalhos de
senvolvidos pelos pais, não abandonan

do o campo, principalmente na cultura
do 'arroz, pois o tamanho da propriedade
requer que seja desta forma.

JM - Há intenção de oferecer cur
sos e seminários aos produtores rurais
de Gaspar? De que maneira isto pode
ser viabilizado?

.

Ramon - Sim, pois a capacitação dos
nossos agricultores é muito importante.
Pensando assim, a administração públi
ca já está realizando um curso de

_

- capacitação rural, feito em parceria com
a Secretaria de Indústria Comércio e Tu

rismo e SEBRAE. Também estamosmar

cando seminários para serem realizados

na semana da Expo Gaspar. Além dos

cursos desenvolvidos pela secretaria. A

EPAGRI, que é parceira domunicípio há
vários anos, disponibiliza cerca de 48

cursos para agricultores em varias áreas.

JM - De que maneira a realida-

�� dos alunos -da zo�a,rural pode ser
trabalhada nas escolas,- já que repre-'

sentam uma 'parcela considerável do
número de estudantes do município?
Há algum projeto a ser desenvolvido?

Ramon - A Secretaria de Agricultu
ra, em conjunto com a Secretaria de Edu

cação, mais especificamente com o de

partamento de merenda escolar, está de
senvolvendo um projeto para
implementar as hortas escolares, com
também as hortas comunitárias. Esse pro
jeto visa amelhorar a nutrição dameren

da, com acompanhamento da
nutricionista do município.

JM - Durante um bom tempo, a cri
ação de gado leiteiro e produção de de
rivados do leite, como o queijinho e io

gurtes, foi bastante expressiva no mu
nicípio. Mas a falta de incentivos pa
rece ter tirado a força destes produto
res, que precisariam fazer um investi
mento considerável para se adequar à
inspeção estadual. Gaspar ainda pos
sui potencial para reativar esta produ
ção? De quemaneira omunicípio pode
contribuir para que isso aconteça?

Ramon - Gaspar tem muito potenci
al para ativar esta produção, apesar de
muitos desses produtores terem partido
para a cultura de arroz.

O município pode contribuir para um
novo desenvolvimento através de

projetos, financiamentos, tudo em con

junto com órgãos governamentais, como
EPAGRI e CIDASC.

JM - Você poderia traçar um per
fil da agricultura gasparense? O agri
cultor tem seumaquinário próprio, ou
o processo ainda é realizado manual

mente? Ele busca novas tecnologias e

processos que venham facilitar e au

mentar sua produção?
Ramon - A agricultura no município

é familiar, de pequenas propriedades, o
agricultor tem sua renda totalmente da

agricultura, hoje se encontra bastante

tecnificado, um exemplo são os produ
tores de arroz, que hoje alcançam uma

alta produtividade comparada com a

média da região e do estado.

JM - Qual é a principal meta da Se
.cretaria para os próximos quatro
anos?

Ramon - É cumprir todo o plano de

governo que foi projetado por esta coli
gação, e incrementá-lo caso isso seja
possível, dentro das possibilidades de ar
recadação do município.

A maior parte da oposição, de forma

equivocada, sob o mero pretexto de impor
uma derrota ao PT e ao governo, numa ati
tude revanchista e inconseqüente, cavalgou
nas candidaturas avulsas. Mas o resultado

produzido consistiu na desmoralização dos

partidos políticos e de suas lideranças -

sejam governistas ou de oposição. Quem
perdeu não foi apenas o sistema político e

partidário, mas a sociedade e a democra
cia. Sem dúvida, o resultado provocará o

aumento do custo de funcionamento das

instituições políticas e uma possível redu
ção de sua eficácia.

O PT e sua bancada também precisam
estabelecer um novo modelo de relaciona
mento com seus aliados no Congresso, le
vando em conta as demandas legítimas das

partes e a necessidade de aprofundar o diá
logo e o entendimento. Este relacionamen
to deve fundar-se num pacto em tomo de
uma agenda política, pois não é a aliança
que deve presidir a política, mas é a políti
ca que deve fundamentar as alianças. Esta
regra vale também para a relação do go
verno com sua base de sustentação. A ur

gência da reforma política vem sendo evi
denciada pela crescente deterioração do sis
tema político partidário do país. A

deslegitimação dos partidos, das lideranças
e das instituições precisa ser bloqueada por
uma reforma política modernizadora, mo
ralizadora e capaz de elevar o grau de coe

rência e de eficácia das instituições políti
cas. A aprovação de pontos como financia
mento público de campanhas, adoção de lis
tas partidárias pré-ordenadas e fidelidade

partidária é imprescindível para bloquear
essa deterioração e alcançar o objetivo da
necessária renovação de usos, costumes,
procedimentos e métodos políticos.

José Genoino
Presidente nacional do Partido dos

Trabalhadores

Artigo r
As razões e a superação da derrota

, lOS artigos asslnàdós' sao de respotÍsab'ilidaile dOs autores' e' não expressa a opinião do 'Jornal.
Artigos podem ser' enviados para: jomal@fomalmetas.Com.br

_. - .

A derrota do PT nas eleições para a pre
sidência da Câmara dos deputados foi dura
e de largo alcance. É preciso proceder a uma
profunda reflexão sobre seu significado e

conseqüências. Mas, em política, feitos os

diagnósticos das causas dos reveses, extra
ídas as lições, é preciso retomar a batalha e

tocar a vida em frente. O lamento do
insucesso é impotente e a essência da polí
tica orienta-se para o futuro e concentra-se

na sua construção positiva no presente. O
.

passado, o acontecido, toma-se uma refe
rência histórica e instala-se como um co

nhecimento acerca do que fazer ou não fa
zer. As causas da derrota, certamente são

múltiplas. A escolha de Luiz Eduardo

Greenhalgh como candidato, feita pela ban
cada de maneira consensual, e sua platafor
ma política, tinham um sentido correto. Tra
tava-se de dar continuidade à gestão de João

Paulo, produzindo avanços, tanto na admi

nistração da Casa quanto na sua condução
política, Não se levou em conta, no entan

to, as resistências daquele colégio eleitoral
ao sentido avançado do perfil da candida
tura. Isto consistiu num erro de procedimen
to. Os aliados também não foram consulta
dos quanto a suas opiniões e avaliações acer
ca do candidato que desejavam, Este foi ou
tro erro.

Neste contexto, o surgimento da candi
datura avulsa de Virgílio Guimarães, rom
pendo com o princípio da unidade partidá
ria, impediu a consolidação e a ampliação
da candidatura de Greenhalgh. Sob o argu
mento de que o PT tinha dois candidatos, a
candidatura de Virgílio permitiu que os de

putados não se comprometessem com o can

didato escolhido pelo PT e não respeitas
sem o princípio do direito da maior banca
da na escolha da presidência da Casa. Legi
timou-se, assim, a tese da validez das can
didaturas avulsas, um dos fatores
determinantes da derrota.

------
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Figueira ainda espera por Trevo Alemão

Obra foi solicitada ainda
no ano 2001 e até agora
continua sendo apenas
um ideal dos moradores

O· s moradores do bairro Figueira
continuam à espera do Trevo Ale

mão na entrada para a rua Águas Negras.
A obra é um sonho antigo da comúnida
de que já presenciou diversos acidentes
no local, a exemplo da colisão de sába

do, dia 26, entre um veículo e umamoto,
envolvendo dois moradores da localida
de.

De acordo com a presidente da Asso

ciação de Moradores do bairro Figueira,
Darcila Losch, osmoradores estão aguar
dando uma resposta da Secretaria de De
senvolvimento Regional de Blumenau,
sobre o andamento das negociações.

O projeto orçado em R$95 mil já foi
encaminhado e toda a medição da via

chegou a ser feita, porém até agora não

há previsão para o início das obras. Bu
rocracias como a desapropriação de pe
quenas faixas de terra e licitação da obra
ainda estão pendentes.

Os moradores da localidade já se reú
nem desde o ano 2000 para discutirem
sobre a falta de segurança que aproxima
damente 500 pessoas enfrentam diaria
mente naquele trecho da rodovia. O pri-

Acidente deixa motoqueiro ferido no bairro Figueira

meiro ofício foi encaminhado a Secreta
ria de Desenvolvimento Regional e ao

Deinfra (Departamento de Infra-estrutu

ra) ainda no mês de julho de 2001. Esse,
porém, não foi o único documento a ser

encaminhado. Muitos outros seguiram o

primeiro pedido.
Uma assembléia com osmoradores do

bairro na segunda-feira, dia 14, vai defi-

nir que ações serão tomadas a fim de apu
rar as negociações para a instalação do
tão sonhado trevo alemão. "Se não tiver
mos nenhuma posição dos órgãos com-.

. petentes, vamos organizar alguma ação",
explica Darcila.

Segundo ela, não está descartada a

idéia de bloquear'um trecho da rodovia

Jorge Lacerda. "Apesar de-ser uma me

dida, de certa forma arriscada, se for re
almente preciso vamos pedir apoio da

polícia e fechar mesmo a rodovia."
.

,.

Moradores do bairro Figueira leva
ram 'novamente um susto na manhã de

sábado, dia 26. Uma colisão envolven
do um veículo Parati LXK 0778 e uma

moto CG Titan MDI 3228, ambos de

Gaspar, deixou o motociclista grave
mente ferido. Ele teve fratura no fêmur
e diversas outras escoriações pelo cor

po.
O acidente ocorreu por volta das

lOh, na entrada da rua Ãgúas Negras,
KM 33,7 da Rodovia Jorge Lacerda.

Segundo informações da PRE, o
condutor da Parati Aldelmiro Seide, 47
anos, teria cortado a frente do motoci
clista Mauricio Alves, ao cruzar a pis
ta para entrar na rua Águas Negras.
Segundo informou aPRE, Seide não

avistou omotociclista que trafegava no
sentido Blumenau/Gaspar.

O Secretário deDesenvolvimento Re
gional, Paulo França, disse que está sen

do feita uma reavaliação dos 10 trechos
críticos na região, para que se possa dar
encaminhamento aos três trechos mais
críticos. Ele acredita que a comunidade
do bairro Figueira deva ser atendida, até
porque o projeto da obra já está pronto e

necessita apenas de umas alterações.
Tão logo a Secretaria tenha o resulta

do da reavaliação, será iniciado o pro
cesso de licitação para início das obras.

•

marmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

e Modernidade!

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315 - Sala 01- Centro - Gaspar- SC Fone/Fax: (47) 332-376
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Banco do Brasil beneficia crianças carentes

Em todo o Estado
foram distribuídos 65 mil

kits escolares para
os estudantes

Pelo terceiro ano consecutivo, alunos
da Escola Básica Angélica Costa,

próxima ao Sertão Verde, na Margem
Esquerda, foram beneficiadas pelo Pro

grama Volta às Aulas do Banco do Bra

siL

Foram distribuídos 120 kits contendo
dois cadernos universitários, lápis de cor,
giz de cera, régua, tesoura, penal com três

lápis pretos, três canetas, apontador, cola
bastão, borracha, além de escova e cre

me dental.
Para a diretora de escola, Elisiane

Wehmuth, foi uma surpresa o kit conter

escova e creme dental. Elisiane acredita

que com isso a escola vai podermanter o
Projeto Escovação Diária, do qual parti
cipam todos os alunos.

A diretora- também destacou a impor
tância dessa ação social do Banco do Bra
siL "Se cada um ajudar com um pouco,
mais e mais crianças podem ser benefi
ciadas." Todos os alunos da escola rece
beram o material e estão começando o

ano letivo animados.
A entrega do material foi feita pelo

gerente da Agência Gaspar do Banco do

Brasil, Lauri Bertolli, e demais funcio

nários, na sexta-feira, dia 18.
Os 120 kits escolares distribuídos em

Gaspar são resultado da arrecadação da

venda de camisetas, mochilas, agendas e
aventais junto a clientes e demais par
ceiros daAgência do BB na cidade. Com

o valor arrecadado foi possível a compra
de kits para todas as crianças da escola.

"Isto foi fruto do empenho dos funcio

nários, que abraçaram a causa, e também

da consciência de nossos clientes", des
tacou Bertolli. O funcionário Nivaldo

Comunidade unida
em prol do Hospital

tamente vai beneficiar
toda a comunidade, o
Grupo Amigos do

Hospital está pensan
do em investir na la
Gincana de Gaspar.
Para decidir como essa

gincana será realizada
foi formada um comis

são, que durante a noi
te de ontem, 1°, reu
niu-se para organizar
as atividades relacio
nadas à campanha. O

prêmio vai ser um veículo OKM que foi
doado especialmente para contribuir

com a campanha em prol do hospital.
Os organizadores querem envolver

pessoas de diversos setores da socie

dade e até cidades vizinhas para parti
cipar da gincana que também tem por

objetivo resgatar a importância e o va

lor do Hospital para a cidade.
Silva explica que também vai ser ne

cessária uma parceria com as Associa

ções de Moradores para garantir o su

cesso da gincana.
Somente para a pintura do Hospital

serão necessários aproximadamente
R$180 mil. Os organizadores da

gincana ainda estão fazendo levanta
mentos para saber quanto vão precisar
arrecadar.

Campanha está sendo

organizada pelo grupo
Amigos do Hospital

A comunidade gasparense está no

vamente unida por uma boa causa, tra

ta-se doHospital Nossa Senhora do Per
pétuo Socorro que completa 35 anos de

atendimento no município, no dia 18 de
maio. Pensando em garantir um novo as

pecto para o único Hospital da cidade,
o grupo Amigos do Hospital, formado
por diversos cidadãos gasparense, está

organizando uma campanha para arre

cadar verbas e proporcionar uma refor
ma na instituição.

O coordenador da campanha, José
Carlos da Silva, explica que o Hospital
está necessitando urgente de uma refor
ma em diversos departamentos, a exem
plo do pronto-socorro e área adminis

trativ:a.
Para viabilizar essa reforma, que cer-

Fachini coordenou a ação, que encerrou

com a distribuição de refrigerante e ca

chorro-quente.
A cerimônia de entrega dos kits con

tou com a presença de pais e alunos como
também do Prefeito Adilson Schmitt, do
Chefe de Gabinete, Walter Morello e da

Secretária de Educação.
Na ocasião, o prefeito fez questão de

elogiar a iniciativa, bem como o papel
do BB no desenvolvimento do municí

pio ao longo dos anos. "A preocupação
social tem sido uma constante do BB. A
comunidade colhe os frutos e agradece",
finalizou. Essa foi a sétima edição do Pro
grama promovido pela instituição finan
ceira. Em todo o estado foram distribuí

dos um total de 65 mil kits.

Secretaria de Educação
entrega Kit Escolar

'�Material é
dlstrlbuldo aos

- estudantes

""�
Para atenderum e�u'pação cons-
te d9.S pais, a Prefeitura Municipal
aspár, através da Secretaria de Edu

cação, está realizando a distribuição de
materiais escolares aos alunos carentes

da rede municipal. e estadual de ensino.
Os materiais estão disponíveis nas es-

colas, que são responsáveis em seleci

onar os ..estudantes e distribuir os kits
escolares.

No educandário Zenaide S. Costa, a
diretoraMaria Teresa deMedeiros, afir
ma que o número de kits recebidos é
suficiente para atender o número de es

tudantes de baixa renda da escola. Já a
.

diretora da Norma Mônica Sabel,

Romilda Schramm, informa que cerca

de 25 crianças se dirigiram até a secre

taria da escola,para solicitar o material.

Segundo Lorena B. Bornhausen, secre
tária da Educação, a prioridade é aten

der os alunosmais carentes devidamen
te matriculados nas escolas municipais
e, após, estender aos alunos da rede' es
tadual. Os Kits são formados por 1

apontador, 2 borrachas, 8 cadernos, 1 �
caixa de lápis de cor, 1 caneta, 1 cola, 2
lápis, 1 régua, 1 tesoura e 50 folhas de

papelA4.

EBIDAS MELATQ

Bebidas Multi Marcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-Q858

-Fcftt: 339..8
Fax: 33CJ-8251

.

-

lM'Mecânica Têxtil Resende GUia-f��i���::;âmica

\.E)-
-

venda de peças e acessórios para tear

Reforma e Venda de Máquinas Usadas

Rua Bonifácio ríaendchen. 869
Belchior Central - Gaspar

E-mai: mectex.resende@uol.com.b
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Vovó Lica precisa de ampliação .urgente
que surgirem novas vagas, é
destiná-lás às famílias que tive

rem menor renda familiar.
Uma das alternativas encon

tradas pela direção e APP do

CDI é captar recursos financei
ros para a construção das novas

salas, com a realização da tradi
cional festa do Vovó Lica, que
acontece no dia quatro de junho.

Vovó Lica mobiliza-se

para atender 120

crianças que estão na

fila de espera

, Retorno às atividades
l�",,",,�.�,"�",.,",_�.�_,�_ ,.� ." ..., .. _�__� .=.•.•,,_,-.�. ,_o "". __ ,_ • """ JA

diretora do Centro de De

senvolvimento Infantil

Vovó Lica, Rolângela Maria de

Campos, convocou uma reunião
com pais e autoridades da Edu

cação do município para trata

rem do problema da falta de va

gas no C.D.L, que fica localiza
do na Margem Esquerda. Apro
ximadamente 120 crianças estão
na fila de espera.

Uma das soluções apresenta
das pela diretora é a construção
de duas novas salas de aula no

piso superior da escola, o que

possibilitaria o atendimento de

outras 40 crianças. Na reunião,
a Secretária de Educação,
Lorena B. Bornhausen, infor
mou que nomomento não é pos-

à recepção dos alunos do CDL

"Temos de recebê-los com

. muito carinho, paraevitar o cho
ro que ocorre durante o período
de adaptação dos -alunos, mas
este desejo já alcançamos'', con
tau Rolângela. Aproposta peda
gógica que vem sendo desenvol
vida nos CDIs do município há
dois anos, continua a direcionar
o planejamento dos profes
sores. "Não vejo mais os traba

lhos na Educação Infantil sem

que realizemos atividades base
adas na construção, investigação
e ampliação da linguagem
motora de nossos alunos", afir
ma a dÍretora.

Tenente da PM Moacir Gomes Ribeiro (em pé, à esquerda) fala
sobre a atuação do Conseg no bairro

sível viabilizar a construção das
duas novas salas, mas a secreta

ria está disposta a buscar alter
nativas que viabilizem a obra.

A diretora Rolângela conta

que a escola formou uma comis
são composta por cinco pesso
as: Edna e Zita (agentes comu-

nitárias), Vanilde (representan
te das associações de Pais e Pro
fessores e deMoradores daMar

gemEsquerda), Ellen (represen-
.

tante dos pais) e a própria dire
tora, para cadastrarem as famí
lias que estão na espera.

O critério dematrícula, assim

Rolângela (direita) busca
alternativas junto ao presidente
da APP (esquerda) para ampliar

número de salas de aula

Outra grande preocupação da
diretora Rolângela diz respeito

PREVMóvel passa a atender no GaseieI?res,idente da COMTUR fala sobre

qualidade dos parques aquáticos
f Segundo a Organização Mundial da
! Saúde (OMS), uma amostra de água
t pode conter até cinco mil colônias de

! bactérias, e ainda assim, será conside

i rad<-JéÕÍÍlpadrão de balneabilidade. Se
! gundo o presidente do Conselho Muni
i cipal de Turismo (Comtur), Leoberto

I José Krauss, a água dos parques aquáti-
1 cos do município seguem as normas le

I gais vigentes, fiscalizadas pelaVigilân
r cia Sanitária.

"Todos os parques do município
; mantêm controle rígido de colônias de
'bactérias (número de colônias 'zero') e
ainda adicionamento de cloro, com o

objetivo de proteger o usuário da inci
dência de doenças de pele e outras in

! fecções", disse Leoberto.
O presidente .da Comtur ainda falou

sobre a pavimentação da Rota das

Águas, no Belchior. Em recente semi
nário realizado pelo Comtur, no Recan
to Petry, o prefeito municipal informou

que tal obra depende da captação de re
cursos de órgãos estaduais e federais e

que sem estes.omunicípio não tem con

dições financeiras de arcar com o custo

total do trabalho.
Em contrapartida, o prefeitoAàUson

Schmitt fechou com o Comtur a reali

zação de outras obras importantes, ,

como a sinalização turística do muni- !
cípio de Gaspar, a continuação de

'

projetos que valorizem e incentivem a i
cidadania da população, e também a

criação de uma Central de Informações
Turísticas.

C�mo também, apoio logístico às
metas traçadas pelo Comtur no semi
nário.Na ocasião, a Comtur traçou vá
rias metas que não dependem da ajuda i

fmanceira direta do município, porém, ,

da ajuda de terceiros, como a criação .

da identidade comercial do município,
planejamento urbano e um Fórum de
Desenvolvimento Permanente.

Desde a semana passada, a Agência
Móvel do INSS, PREVMóvel está aten
dendo junto ao prédio do Gaseie.

Anteriormente o atendimento era

feito na sede da secretaria de Agri
cultura, mas para atender à demanda
foi necessário buscar uma alternativa

pai-a ampliar o espaço. O atendimento
continua acontecendo nas sextas-feiras,
das 8horas às 13horas.

A mudança tem como objetivo
agilizar os serviços e também darmai
or comodidade à população de Gaspar.

No PREVMóvel são prestados os

mesmos serviços que em uma agência
do INSS comum, como serviços de be
nefícios, informações sobre Legislação
Previdenciária, sobre paga-menta, Ins
crição, requerimento de Aposentadori-

as, Auxílio-doença, Salário
Maternidade, Pensão por Morte, Auxí
lia Reclusão e outros

O PREVMóvel é uma Agência da
Previdência Social que foi instalada em
um carro para facilitar o atendimento
das comunidades que moram longe das
cidades onde a Previdência possui uni
dades fixas. Assim, o PREVMóvelleva
todos serviços previdenciários
disponibilizados em uma Agência fixa
aos lugares mais distantes.

Essas unidades móveis dispõem de
todos os serviços de atendimento, inclu
sive os necessários à concessão de be
nefícios decorrentes da incapacidade
para o trabalho. Tudo é feito em parce
ria com prefeituras, associações, sindi-
catos e outras entidades.

.idades, 450 - Centro - Gaspar. Fonel fax: 332-1236
mbro, 472 - Centro - Rio do SUL Fone(47) 521-3637
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Pró-Rim quer amptlaratendímento em Gaspar
Parceria com PSF e PAeS

pode facilitar mapeamento
de pessoas suscetíveis a

doenças renais no

município

O presidente da Fundação Pró-Rim de
Santa Catarina, José Aluísio Vieira,

visitou Gaspar, na última segunda-feira,
28. Ele participou de uma reunião junto
a representantes da Secretaria de Saúde
do município, para buscar parceria com

a administração municipal. O objetivo é
identificar um número maior de pessoas
que podem vir a desenvolver problemas
renais' - a partir de cadastro da popula
ção, recolhido pelos agentes comunitári
os - e fazer um trabalho de prevenção.

Dados como peso, altura e ser

hipertenso ou diabético, pode vir a de
nunciar um futuro caso de doença renal.

. Pessoas identificadas com este perfil, a

partir do cadastro do Programa de Agen
tes Comunitários. da Saúde, poderão ser

encaminhados diretamente ao Centro de

_ Prevenção de Doenças Renais, em

Blumenau, agilizando o atendimento. O
Centro está aberto a toda a comunidade,

Presidente da Pró-Rim, José
Aluísio �ieira (direita), reuniu-se
com funciõnários da Saúde

e oferecemédico nefrologista, urologista
e psicoterapeuta. O valor cobrado pela
consulta é simbólico, apenas paramanu

tenção da Fundação.
O coordenador de marketing da Pró

Rim, Nilson, informa que todos os exa

mes necessários, como de urina,
hemograma e diabetes, são oferecidos a

um preço mínimo (de acordo com a ta

bela do Serviço Único de Saúde). O pre
sidente Vieira comentou que, somente no

ano passado, aPró-Rim investiu R$ 3 mi
lhões em filantropia, consolidando-se

MalIIu ,ara Conllleianlslal
"

:Ftne: (47) 354-0199 J Flx: (47) 35M938
[GualPia· se .•.maI ooamaJabsOmz,oom,br

como a entidade comunitária mais im

portante do Estado.
Ele ressaltou ainda, a importância da

prevenção, tanto para aumentar as

chances de recuperação do paciente,
quanto para diminuir os gastos da saúde

pública com transplantes de rim - neces

sários em pacientes em estágio bastante

avançado.
Somente no ano passado, o governo

federal teve de investir R$ 1, 3 bilhões

em transplante de rim. "Se a pessoa des

cobrir que tem a doença no estágio inici
al, o transplante pode ser adiado em até

10 anos. Por isso precisamos educar a

população para a prevenção'',: comenta
Vieira.

Fone: 332-3527

o·U
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COLETANEA
Dupla sertaneja corre atrás de
patrocínio para gravar CD

Por :Cleisiane Medeiros Soares

Leandro e Evandro já
têm sete músicas pró
prias e a partir de março
pretendem começar a
gravar o próprio CD

"

E com muito amor pela música

sertaneja que a dupla Leandro
e Evandro está centrando todas as

suas forças para poder gravar um
CD com músicas próprias.

Juntos há aproximadamente 11

anos, a dupla surgiu do acaso.Ainda
na adolescência, Leandro Correa de
Almeida, 25 anos, era muito amigo
do irmão do Evandro, que na épo
ca também já curtia música serta

neja. Os gostos de Leandro eVantuir
Costa Moreira, 24 anos -Evandro é
o nome artístico cruzaram-se e a

dupla decidiu por-um caminho co

mum.

Ambos cresceram ouvindo e

cantando as músicas sertanejas. To
maram tanto gosto. pela coisa que
resolveram investir na carreira ar

tística e batalhar para serem reco

nhecidos, como tantas outras duplas
que existem Brasil a fora e que so

nham um dia ouvir um grande nú
mero de pessoas com suas músicas
na ponta da língua.

Leandro e Evandro optaram por um

sertanejo mais romântico. Uma das fon
tes inspiradoras dos cantores foi a con

sagrada dupla Zezé di Camargo e

Luciano, que cá entre nós, é realmente
um sucesso.

A dupla sempre teve apoio da família
e dos amigos, pode apostar, até mesmo,

daqueles que não são lá muitos fãs de
música sertaneja, que cabe aqui mencio
nar, é um estilo bem característico do
Brasil e do povo brasileiro.

Já estão prontas para serem gravadas
sete músicas. A dupla deve dar entrada
na gravadora a partir do mês de março.
O grande impasse está justamente na falta
de um empresário, disposto a investir no
talento dos jovens que tem tudo para se

rem um verdadeiro sucesso: boa música,
habilidade para cantar, emoção para con
quistar o público e, principalmente, hu
mildade, ingrediente importantíssimo,
mas que falta emmuitas

duplas serta

nejas hoje em
dia, em es

pecial

que estão surgindo no momento e sem

ao menos chegar ao topo, já se-conside
ram ídolos.

Gaspar não é uma cidade berço damú
sica, mas ainda assim tem bons cantores ..
Leandro e Evandro servem como exem

plo. Ainda não sobrevivem apenas da

música, mas tudo o que cantam é repleto
de muito amor, uma satisfação que faz
os olhos brilharem toda vez que soltam a

voz para meia dúzia de pessoas ou para
uma centena delas.

Para a gravação do CD, com mil có

pias para serem comercializadas, a du

pla precisa desembolsar aproximadamen
te R$ 5 mil, valor consideravelmente alto
para quem é de família simples e tem que
batalhar muito para conseguir as coisas.
Leandro trabalha como pintor de móveis
e Evandro é talhador. A dupla também
costuma fazer apresentações, mas con

fessa que recebe pouco com essas

atividades. "É só um
valor simbólico

mesmo", conta
Leandro.

As letras
são criadas

porEvandro.
Ele busca

02 a 08 de março de ,2005

inspiração em fatos reais, muitos da pró
pria vida, e transforma sentimentos e so

nhos em mais uma história.
Leandro e Evandro não têm como par

ticipar desses grandes concursos de mú
sica a exemplo do Fama, porque depen
dem do emprego fixo para se manterem.

No entanto, sempre que possível partici
pam de festivais para apresentar um pou
co do que cantam.

Na primeira vez que a dupla partici
pou do Festival Sertanejo, realizado aqui
em Gaspar, conquistou o primeiro lugar.
O prêmio foi 50 quilos de frango.

Os cantores também participaram do
Festival Sertanejo Nacional, realizado
em Indaial. Em meio a tantas duplas e

cantores, Leandro e Evandro conquista
ram o 4° lugar: receberam troféu e

premiação em dinheiro.

Apesar da sorte não aparecer para to
dos, os gasparenses são bastante promis
sores.Muitos troféus e prêmios ainda hão
de ser conquistados.

Leandro. e Evandro cantam juntos,
aproximadamente, há 11 anos

Contatos

Leandro 332-43
Evandro 332-72
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Divulgação

Foto: Stollmeier

o lindo Gustavo de Souza
completou 07 anos neste dia
26/02, e para comemorar a

data, seus pais Maria e Gilmar
(Base Informática) organiza
ram uma big festa. Seus ir
mãos Junior e Guilherme
também o parabenizam

As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Beijos para o

gatinho
Junior que
amanhã, dia
03, completa
1 aninho.
Seus pais
Juarez e

Catarina estão

organizando
uma Big Festa
no dia 6 para
comemorar

esta feliz data.
O irmão
Crismaicleiton
também dese

ja felicidades.

Divulgação

Quem ani
versariou
neste dia
22/02 foi a

simpática
e

dedicada
Gislene

Lopes.'
Seus

pais e

irmãs
lhe de

sejam
muitas

felicidades e sucessos. Parabéns!Motivos para festejar. Marlene e

Frederico (mãe e filho) trocaram de ida
de ontem, dia 01. O sapequinha Junior e
o maridão e pai Joel Krauss mandam mil

beijos para seus dois amores.

Cine Foto Mary

Divulgação

Evandro de Souza e Silva
(Torcedor do Botafogo) fes
tejou com muita alegria seu

aniversário neste domingo,
dia 27/02, ao lado de sua

família e convidados. Quem
deseja votos de muita saú
de e felicidades são os tios
Roberto e Sônia e primos

Rafael e Gabriel. Parabéns!

Felicidades para o jovem casal
Carlos Alberto e Angela que
se uniram em matrimônio no

dia 26/02, na igreja matriz São
Pedro Apóstolo.

Mauri Reichert
"Pai, o que eu sei é que você é um con

junto das mais belas qualidades que um

ser humano possa possuir, ao dizer-lhe

que me refiro a tudo que passamos
juntos, tudo que construlrnos, tudo que
rimos e choramos ao longo de nos

sa vida. Agradecemos muito por
ter alguém como você, e não

poderia jàmals deixar de cumpri
mentar de forma especial nesta
data. São os parabéns de sua

esposa Terezinha e sua filha
Marcela."

Cumprimentos para
o Sr. Arno Zonta

que completou 70
anos dia 22/02.
Quem presta esta

singela homena

gem é seu filho
Luiz Carlos e

família, com
desejos de
muita saú-

.
de e ale

I gria!

nos

Santos com a

Senadora Ideli 1
Salvatti no mo�!

. 1
mento de l
de§col)tração
no Jantar aos
25 anos do PT, ,

no último sáoa-]
do, no salão

! Cisto Rei.

Grupo de professores no Jantar comemorativo
aos 25 anos do PT, junto da Senadora Ideli

.êCilya!ti)

Rua Cei Aristiliano Ramos, 580
Centfo - Gaspar

fS 110
-

Suelene
Fachini
Spengler,
ganhadora
de um Kit
Escolar,
junto da

proprietária
Celina.

I

Itamar E.
de Souza,
ganhador
de uma

Bicicleta,
junto da

proprietária
Meri,

Fon
332-9

Rua Barão do Rio Branco, 700
Santa Terezinha - Gaspar



02 a 08 de março de 2005 VARIEDADES Jornal Metas - 038

Muito sucesso para as

. dedicadas Uosi e Grazi que
comemoraram sua formatura
na Ass. da Artex, nesse sába
do, dia 26. ·Felicidades nesta
nova etapa!

****Frutos do Mar**** Fotos: hlera.com.br

Mais um encontro maravilho na

Churrascaria Raul's no último dia 25.
O tradicional Frutos do Mar foi mais
uma vez um sucesso. Com um re

quintado buffet, a competente equipe
de profissionais da Churrascaria
Raul's não deixou faltar variedade,

estilo e sabor.

Cultura e Lazer
Vídeo-DVD "Anaconda 2: é uma

.

aventura selvagem!"
A orquídea sangrenta é uma flor rara que
guarda o segredo da vida eterna e uma

fortuna para a companhia farmacêutica
que a encontrar. Uma expedição científi
ca liderada por um soldado é enviada às
profundezas da selva de Bornéu a fim de
localizar e trazer amostras da lendária
planta.

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Onde encontrarê I
Onde Locar !

,trgu.t Vídeo Uda

Fone: 332�0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Tem sempre um

Boticário
perto de sua vida

o Boticário

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

PORTO DE GALINHAS
Baixa Temporada de 2005

Serviços Inclusos
Passagem aérea NaveganteslRecife
Navegantes voando GOL - Traslado

aeroporto/hotel/aeroporto
Hospedagem no hotel escolhido

(5 dias e 4 noites)
Café da manhã - Assistência

de guias locais

Viaje com a ROTA

Viagens e TUrismo

Consulte outros roteiros

Fone/F.x.
(.7) 112-7.72

Rua Dr Nereu Ramos, 1140 - SI: 03 - CoIoninha - Gaspar

Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

Julio Schramm
.I�

OUINZENA DAS BLUSAS FEMININAS

400/0'desc. À VISTA

ir 332-0803

enlía saborear as delícias de nossa cozin

f]uffet 'Variado SobremesaBrátis
Reservas para

332-8235 festas em geral
Ambiente agradável e localização privilegiada

CASA D'TCHELLI

]
,',' �,�a.;�Qrone,1 Aristiliano Ramosl 453 - Centro - ?9.s'par.(F,u�9.q�,d.a.Casq.J�liQiSç.Or,ql)lr:Dt 'I

"
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A festa começou na sexta-feira, 25, na Rephynaria, com um "esquenta" para domingo. Casa cheia, pilotos, equipes e admiradores
dó esporte e da alegria estiveram presentes.

A 21 etapa do campeonato Catarinense de Cross Country, realizada no último domingo, 27, na pista da Cascata Bem-Bem, serviu para reforçar
a imagem da prova mais tradicional do calendário do Cross Country.

O Moto Clube Gaspar - MCG trabalhou forte e mostrou mais uma vez competência para organizar eventos de alto nível. A pista recebeu macadame em vários pontos
que estavam críticos e ameaçavam a segurança e desempenho dos pilotos, tornando a prova extremamente ténica, rápida e segura.

Nenhum acidente grave foi registrado.
Ribeirões, canaletas, curvas de alta, baixa e média velocidade ent.re subidas e descidas fortes bem distribuídas nos 4km dó circuito serviram

-

para confirmar a excelente fase que o esporte e seus pilotos estão passando.
O trabalho em equipe é o maior responsável pelo sucesso do evento, que ano a ano vem melhorando significativamente. Prova disso, é o recorde de inscritos, além de

inúmeros gasparenses, pilotos de várias regiões do estado prestigiam esta prova em especial. Um momento especial que antecedeu as provas, foi quando todos
deram as mãos e rezaram pela saúde de um dos integrantes do Moto Clube, o simpático Jerônimo Barbieri, que sofreu um acidente motociclístico quando voltava

para casa no final da tarde de sábado.
"8ambi", como era carinhosamente conhecido, recebeu o apoio de todos, que esperam vê-lo em breve comemorando mais um evento de sucesso do MCG.

�

1Itoti4
Renato Isensee Rua: 21 de Junho,

281 -Ilhota

332-4011
332-6754 Fone/Fax: 47332-3053

47332-3175

Rua M�ri[] Vanzuíta. 25
�entr[] - Gaspar - "Rua: Itajaí, 1525·Gaspar

332-J620
Jomal@jornalmetas.com.br

A aio:

Apoiando mais
este evento do

Moto Clube de Gaspar

Piloto
��.lo"'" Campeão

332"()836
COMÉRClO E

VIDROS E TINTAS

F�:
lJ2-0gJ1 / �17�-64g�

MALHAS
SCHAFER
4 iP�� a::alto�l"ho

®

Central Transfers
Transferindo Qualidade

Rua: Prefeito Leopoldo Schramm,
887 (fundos) • Gaspar Grande

(Em frente à en.lrada da
,

Socúidade Canarinhos

Rua: Manoel Bernardo
da SIlva, 166

.

Figueira - Gaspar

:fone:' (47)343-1003
Rua: 21 de Junho,

, 250,· Ilhota

fjaspar
'lJrusque

.Jlhota

332-0829
997.9-7"4,

De Adílsom R. Batista
Conserto, Assistência Técnica

e Manutenção

Ruo: Alessondro Amorim
do Silvo, 21 -

. Santo Terezinha r Gaspar '

Rua Luiz Franzói, 580 - Margem Esquerda - Gaspar

centlõllt@brturbo.com.br -

Transfers Litográficos I Glitter I Sublimáticos

t�;:��S�/';,\ � ,;�(7'�1'�; j t�-f�'�YE,( J

-
. -
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Turismo divulga Semana do Município
Uma das novidades deste

ano é um festival de
Voleibol que começa no

sábado, dia 12

Diversos eventos vão marcar a Se

mana doMunicípio que vai do dia
12 ao dia 19 de março, em virtude dos
71 anos de emancipação política de

Gaspar. O calendário com a programa

ção oficial dos eventos foi-divulgado na
quinta-feira, dia 24.

Para este ano, a novidade é o Festival
de voleibol, que inicia no sábado, dia 12,
às 9h, na Quadra de esportes Otávio Luiz
Schmitz.

De acordo com os organizadores do

evento, os participantes podem fazer a

inscrição na hora das atividades. A ex

pectativa é que a comunidade prestigie
todos os eventos.

Programação de 12 a 19 de março

12 - Sábado - 9h - Sábado na Praça
9h - Festival de Voleibol - Quadra de

Esportes Otávio Luiz Schmitt

13 - domingo - 8h - Missa em Ação de

Graças - Igreja Matriz São Pedro Após
tolo
10h - RegataCidade GasparRio ItajaíAçu
14h - Festival de Voleibol - Quadra de

Esportes Otávio Luiz Schmitt

15 - Terça-feira - 20h - Abertura de Ex

posição do Fotoclube - Hall de Entrada
da Prefeitura

16 - Quarta-feira - 19h30min - Sessão

Solene da Câmara de Vereadores - Audi
tório da Câmara de Vereadores
20h30min - Concurso Miss Santa

Catarina TUR 2005 - Salão Cristo Rei

17 - Quinta-feira - 19h - Aulão de Capo
eira - Praça Getúlio Vargas
20h - Sarau de Verão - Comemorativo aos

30 anos da Biblioteca Pública Municipal
Dom Daniel Hostin
23h - Baile Comemorativo ao Aniversário
de Gaspar - Sociedade Alvorada

18 - Sexta-feira - 8h30min - Desfile Co
memorativo aos 71 anos de Gaspar - Rua
Coronel Aristliano Ramos.
18h30min - Jeep Fest - Recepção e con

firmação das incrições - Centro Integrado
de Eventos Prefeito João dos Santos.
19h - Abertura do Campeonato de Futsal
- Aniverário de Gaspar Centro Integrado
de Eventos Prefeito João dos Santos

19h - Sábado - 9h - Largada do Jeep Raid
13h - Chegada do Jeep Raid
20h - Show com equipe do Motociclista

Jorge Negreti
*Contribuição de 1 kg de alimento
21h30min - Encerramento da Sema

na do Município com Show da Banda

Toque de Simplicidade.
Centro integrado de Eventos Prefeito
João dos Santos.

Momentos de Reflexão
,

Por: Fabio Sê

A Lenda do Escorpião
Sábio e discípulos iam por uma es

trada e, quando passavam por uma pon
te, viram um escorpião sendo arrastado

pelas águas.

O sábio correu pela margem do rio,
meteu-se na água e tomou o bichinho
na mão. Quando o trazia para fora, o
bichinho o picou e, devido à dor, o ho
mem deixou-o cair novamente no rio.
Foi então à margem, tomou um ramo de

árvore, adiantou-se outra vez a correr

pela margem, entrou no rio, colheu o

escorpião e o salvou. Voltou o sábio e

juntou-se aos discípulos na estrada. Eles
haviam assistido à cena e o receberam

{+ perplexos e penalizados.

- Mestre deve estar doendo muito!
Por que foi salvar esse bicho ruim e ve

nenoso? Que se afogasse!
Seria um a menos! Veja como ele res

pondeu à sua ajuda! Picou a mão que o

salvara!

Não merecia sua compaixão!

O sábio ouviu tranqüilamente os co
mentários e respondeu:

- Ele agiu conforme sua natureza, e
eu de acordo com a minha.

Autor: (desconheço)

Quantas vezes isse
aconteceu com você?

Quantas vezes ajudase
alguém que lhe agradeceu
da. mesma forma que o

escorpião?
.

Se isso aconteceu com
você, faça a sua parte e não

guarde rancor, libere o perdão
e fique trasnqüilo com você
mesmo. Até porque, somos
falhos e também precisamos

de perdão!

"Lançai sobre ele toda a vossa

ansiedade, porque ele tem cuidado
de vós" ! I Pedro 5:7

Farmácia CristÓVÃO
urtír o verão com as línhas:

Cenoura e Bronze
Australian Gold

NiveaSun

Família
Por Sandra

Todas nós estamos fazendo nosso

papel, seja quando estamos trabalhan

do, distraindo-nos, passeando ou quan
do estamos desempenhando o principal
papel, pelo menos para a maioria das

mulheres, que é ser uns dos pilares de
uma FAMÍLIA.

E se você não dá o devido valor a

sua fanu1ia, então é melhor parar, pen
sar e rever os seus valores, porque a fa
mília é tudo, sem ela não somos abso
lutamente nada! Mas quase que na to

talidade as mulheres sabem disso.
E nos momentos dificeis, é a fanu1ia

que nós vamos recorrer. Ela vai nos sus
tentar nos piores ou mais importantes
momentos de nossas vidas. Então, pre
serve a sua de atenção necessária, seja
ela composta demuitas ou poucas pes
soas, enfim ... Fanu1ia tem que ser res

peitada.
Então vamos preservar a que temos,

dar e receber o que há de melhor para a

�
•

RELOJOARIA E ÓPTICA �
• Relógios, Jóias e Óculos
�ssistência Técnica de Relógios
.onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192

Um beijo no seu coração, e até nosso
próximo encontro, quartil-feira.

ela.
E você que está pensando em for

mar a sua, vá em frente, porque um in
divíduo só é um indivíduo só.

Uma boa sociedade, sadia, começa c

com uma fanu1ia sadia. Fanu1ia é um

núcleo onde começa a sociedade então
vários núcleos forma uma sociedade.
E como nós precisamos viver e gosta
mos de estar em sociedade, faça de sua

fanu1ia uma família feliz, com estrutu

ra de um alicerce muito forte. Que sig
nifica união, confiança e amor.

Que sejamos felizes, primeiramente
no seio de nossa família para sermos

felizes em sociedade, para fazermos
uma cidade tambémmelhor, um estado
melhor ainda, um país melhor ainda e

um mundo melhor muito melhor. Por

que o exemplo começa em casa.

Desconlo$ espéC!rais riM compraI! à vi$ta
cu Ché� para 60 dlu

PLANTÃO D1ARIAMENIE ATe 22...

332-5067.

onixgs@terra.com.br �
nícooss. ,'60, ,;,,,,EOJ.)e 332 . .0579.: ',! J.Rúa Cei. Aristiliano Ramos, 282 - Gentrpt-I

�1���--��_1------------------���-�'��r-----------�
I
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Prefeitura oferece cursos gratuitos
Parceria entre'

Prefeitura e Sebrae

qualifica integrantes
da Cooper Gaspar,

Gaspar Arte e Gascor

Em parceria com o

SEBRAE, a Prefeitura

Municipal de Gaspar, através da
Secretaria de Indústria, Comér
cio e Turismo realiza, nos me

ses de fevereiro a junho, cursos
de capacitação pessoal.

Os cursos que têm como ob

jetivo proporcionar uma maior

qualificação à mão-de-obra lo
cal são viabilizados pormeio da
Incubadora de Empresas de

Prestação de Serviços e de Pro

dução no Município de Gaspar.
Fazem parte da Incubadora

três associações gasparenses: a

CooperGaspar (agroindústrias),
a Gaspar Arte (artesãos) e a

Gascor (coletadores de materi

ais recicláveis).
A coordenadora da Incuba

dora, Márcia Helena Corrêa, in-

forma que o Sebrae repassou a

quantia de R$ 50 mil à Prefeitu
ra para investir na implantação
da Incubadora e em cursos de

capacitação.
Os cursos são destinados aos

integrantes das três ássociações
da Incubadora.

Ela foi criada com o intuito
de incentivar o desenvolvimen

to de alternativas para a geração
de trabalho e renda, fornecendo
apoio a empreendimentos eco-

nômicos, visando à inclusão so

cial.
O primeiro curso oferecido

corresponde ao de Qualidade
Total, que pode ser empregado
em micro e pequenas empresas.
Ele teve seu início em 16 de fe

vereiro, com término marcado

para 29 de junho.
Os cursos ocorrem no perío

do vespertino, todas as quartas
feiras à tarde, no Auditório da

Prefeitura.
_

Liderar

Dias: 1°,2,15,16,29 e 30 de

abril.
Horário: sextas-feiras.úarde

e noite) e sábados (manhã e tar

de).

Objetívo. Sensibilizar e de

senvolver líderes conscientes e

atuantes para realizar ações prá
ticas que promovam o desenvol

vimento das comunidades, vi
sando a transformar a socieda

de.

Módulos:
- Liderando Mudanças.

- O papel do líder na trans-

formação da sociedade.

-Estratégia de Vida.
-Atitudes e comportamento

do líder.
-Construindo em equipes.
-Alianças estratégicas e

Associativismo Econômico.

Carga horária: 48 horas.

Semana da Mulher comemora data com palestras e lazer:

A Prefeitura Municipal de
,

Gaspar, pormeio da Secretaria
de . Indústria, Comércio e

Turismo, com apoio da

Fundação Municipal de

Esportes, Secretaria de

Educação e Rede Feminina de

Combate ao Câncer,
programou uma semana

especial repleta de eventos e

atividades para comemorar o

Dia Internacional da Mulher,
A abertura do evento

começa na próxima segunda
feira, dia sete, às 9 horas, no
Hall da Prefeitura de Gaspar.
As atividades seguem até a

sexta-feira, 11.
Estão programados

atendimentos médicos

preventivos, visando a elevar a
qualidade da saúde da mulher
do município; palestra] com

ginecologista e professor de
educação física; apresentações
culturais, artísticas e jogos de
mesa.

A atração fica por conta da
Gincana para Mulher, que
encerra as festividades da data,
no último dia de atividades. As
mulheres que desejamparticipar
da gincana, devem formar um

grupo de 10 pessoas, e ligar para
a Secretaria de Indústria,
Comércio e Turismo para fazer
a inscrição.

A gincana vai desafiar os

grupos a participarem de
dinâmicas motivacionais e de

entrosamento.

A equipe vencedora vai ser

premiada com medalhas. Neste

dia, ainda vão ser sorteados

brindes, doados por empresas do
município, entre as

SUCESSO para Jovens e Adultos

participantes.
A diretora de TGrismo,

Márcia Moser, convida a todas

as mulheres gasparenses a

prestigiem e participem da.
comem0ração.

Confira a programação completa
da Semana da MuJher

07/03 -Abertura da Exposi
ção Alusiva à Semana da Mu
lher

. Hall da'Prefeitura
9 horas
08/03 - Tarde de Cultura e

Lazer (apresentações artísticas,
culturais e de.entretenimento)

Salão Cristo Rei

14 horas
09/03 - Tarde e Noite de Pa

lestras
Auditório da Prefeitura
15 horas: prevenção de Do

enças e HPV
A importância da atividade

física orientada

19 horas: Violência contra a

mulher
Auto-estima e Motivação
10/03 - Dia de Atendimen

to à Mulher (palestras
explicativas, medição de pres
são e orientação sobre doenças)

Praça Getúlio Vargas
8 horas
11/03 - Gincana para Mu

lher
Salão Cristo Rei
14 horas

Informações: 332-5856

- PARCER1A EflC1ENTE

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno LuZi

Cine Arte volta
com tudo

Desativado nas última sema

nas do governo petista, o CineArte
da Fundação Cultural de
Blumenau foi ressuscitado do
novo período administrativo da ci
dade. Graças a Deus! Quem qui
ser fugir à mesmice dos canais
comerciais e mesmo da TV por
assinatura, tem outra opção: se

gundas-feiras, 20 horas, gratuito,
no prédio da Prefeitura velha. Nes

.

te mês, são 4 dramas que repre
sentam o melhor da Sétima Arte.

Cine Majestic'(2001, dia 7) -

Conta-se a história de Peter

Appleton (Jim Carrey), ator

. careteiro feito Jerry Lewis, aqui
num bom desempenho dramático.
É roteirista de cinema cuja carrei-
ra está em ascenção até que ele se

envolve em algumas confusões. É
acusado de ser comunista (época
doMcCarthysmo), perde o empre-
go e a namorada. Dirigindo bêba

do, sofre um acidente e perde a

memória. No vilarejo onde se re

cupera, confundem-no com um

herói da. Segunda Guerra Mundi-
al desaparecido há oito anos. Ele
acaba pensando que viveu uma dé
cada inteira imaginando ser outra

;;

pessoa.
Crepúsculo dos deuses (1950,

dia 14) - O alemão Billy Wilder

(de Quanto mais quente, melhor)
dirige este filme-monumento.
Glória Swanson interpreta a si
mesma: uma atriz decadente que
pensa ter retomado ao estrelado
'total. Contrata um roteirista de

sempregado (William Holden)
para preparar seu retomo triunfal
ao cinema. Destaque para o tam

bém diretor austríaco Eric Von

Stroheim, que vive o mordomo e

ex-amante da vida. Em pequenos
papéis, figuras mitológicas como
o comediante Buster Keaton e o

diretor Cecil B. de Mille (de Os
Dez Mandamentos e Sansão e

Dalila). Oscar de roteiro original,
direção de arte e trilha sonora.

Assim estava escrito (1952, dia
21) - De Vincente Minelli, ex
marido de Judy Garland e par de
Liza. Elenco milionário. Só de

lambuja: Kirk Douglas e Lana
Turner. A vida em Hollywood é
retratada num filme cheio de re

ferências e personagens reais de
moda bem discreto.

Nasce uma estrela (1937, dia
28) - Janete Gaynor vive uma jo-.
vem da fazenda que deseja ser es

trela de cinema. É a versão origi
nal, superior às vividas por Judy
Garland e Barbra Streisand.

.

,

NAES promove, no seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com a Psicóloga e Psicoterapeuta,
Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo Schramm, 106,

bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915 -

consultório ou 328-0843 residência' ou pelo celular: 9146-15,42.
As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Depressão -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
_

estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-29:68: l332 ..0189'
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Jantar comemora 25 anos do PT

Lideranças do partido,
como a senadora Ideli
Salvatti e o deputado

estadual Paulo Eccel, esti
veram presentes

Um jantar dançante reuniu filiados
ao Partido dos Trabalhadores, no

sábado, dia 26. A comemoração
•

gas-parense dos 25 anos de existência do
partido ocorreu no Salão Cristo Rei e
contou com a presença de personalida
des e lideranças do PT. Participaram da

confraternização o prefeito Pedro Celso
Zuchi e a vice Albertina Deschamps
(200112004), as vereadoras Mariluci

Deschamps Rosa e Teresa da Trindade,
o prefeito de lndaial Olímpio José Tomio,

o deputado estadual Paulo Eccel, e a se

nadora ldeli Salvatti.
A vereadora Mariluci, uma das

organizadoras da festividade, conta que
além de comemorar o aniversário do par
tido, o encontro foi de fundamental im
portância para a confraternização dos
petistas. O evento também deu largada à
retomada das atividades do PT no muni
cípio. A pretensão é promover encontros
mensais durànte todo este ano.

A vereadora destaca que amaior con
quista do partido no município fOI o go

.

vemo de Pedro Celso Zuchi e Albertina
Deschamps (2001/2004): "Eles fizeram
uma gestão democrática, com clareia.
Resgataram a participação da comunida
de nas decisões do governo, através do

Orçamento Participativo, e coni transpa
rência, trouxeram benefícios a toda a so-:

Jantar no Salão Cristo Rei marcou a comemoração dos 25 anos do partido

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar'
Fitas

Gestão de compras -

Você sabe como a ges
tão de compras pode
melhorar o desempenho
do seu negócio?

Livros
o dever de assumir ris
cos - Os maiores riscos

que devemos assumir
são as mudanças que
estão acontecendo.

Soluções em equipe -

Uma ferramenta para
aumentar os níveis de

satisfação e de produtivi- .

dade dos funcionários.

A hora da verdade - A hora� :W7--;:�
da Verdade relata a importân-

'

cia de se responder às mu

danças de mercado e ofere
ce provas de que a procura
da excelência da corporação
não é monopólio.

DL • Camal'a de .

ciedade, sem privilégios particulares",
destacou Mariluci.

Campanha "Tarifa Não!"
O Deputado estadual Paulo Eccel

(PT) aproveitou a ocasião para divulgar
a campanha lançada na Assembléia
Legislativa do Estado, no mês passado,
e que já vem mobilizando a sociedade
catarinense. A campanha "Tarifa Não!"
visa a derrubar o veto do governador Luiz
Henrique da Silveira (PMDB), ao proje
to do deputado Paulo Eccel, assinado pela
bancada petista, que proíbe as compa
nhias telefônicas de cobrarem as tarifas
de assinatura básica.

Já está circulando em todo o Estado,
inclusive em Gaspar, formulários para
que as pessoas manifestem seu protesto.
contra o veto e a favor do projeto. O

objetivo é conseguir um grande número
de assinaturas por meio de abaixo-assi
nado. A vereadora Mariluci Deschamps
Rosa (PT), informa que os interessados
em divulgar o protesto, e também assiná
lo, podem se dirigir à sede do partido,
que fica na Rua Itajaí, toda a quarta-fei
ra, pela manhã, das 9 às 12 horas. Mili
tantes do PT vão fazer a divulgação em

escolas.

Supermercado
GOEDERr

uma família servindo a sua

Poetizando
a Vida

Sem Rumo

-

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

Tu só desejas o mal
e eu procuro te mostrar o bem.

Tu só queres a infelicidade
e eu vivo sempre feliz.

Tu buscas a tristeza
e eu só encontro a felicidade.

Tu apelas para teus secretos sen

tidos
e eu me mostro aberto e franco.

Tu não acreditas no amor

e eu só vivo para amar.

'Fu não sabes o quanto prejudi
cas

e eu tento praticar somente o

bem.

Tu não desejas que eu te ame

porém, isso não me podes impe
dir.

Tu machucas com teus atos

e eu te mostro a outra face.

Tu não entendes que a felicidade
existe

porém, eu quero te mostrar o ca

minho

para que o encontres também.

Tu tentas parecer forte
ferindo a quem desconheces

porém, eu sou forte
te mostrando sempre
que poderás vencer também
e conquistar a eterna alegria
de viver e ser feliz

Do livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO"

www. bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

l)ttilO
ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

� (0**47) 351·3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br
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Beleza e lucratividade na criação de avestruz

Filhotes bem cuidados
rendem adultos de boa

linhagem, carne saborosa
e nutritiva, belas plumas e

couro de qualidade

Com um ano e oito meses de idade,
as sete avestruzes de propriedade

do casal José Aldo e Isaura Constantini
Pereira estão entrando em fase de repro
dução pela primeira vez. Isaura não faz
idéia de quantos ovos as quatro fêmeas
irão colocar nos próximos meses, mas

conta que uma das avestruzes que deu

origem às suas, de propriedade de um cri-

o ritual do acasalamento parece mais
um espetáculo de dança

ador da cidade deAraquari, chegou a por
até 90 ovos no período de postura. As
aves vivem no sítio de Isaura eAldo, cada
casal em um cercado.

O ritual de acasalamento das avestru
zes parece mais um espetáculo de dança.
Para chamar a atenção do macho, a fê
mea senta, baixa a cabeça fazendo mo

vimentos de abrir e fechar o bico, enquan
to movimenta as imponentes asas. O
macho então, primeiro corre ao redor da
fêmea abrindo e fechando as asas, até o

momento que vai até ela para fecundá
la. Aldo já colocou montes de areia em

cada cercado, para que os machos pre
parem o ninho para a avestruz colocar os
ovos.

Depois que as aves postarem os ovos,

Isaura vai encaminhá-los a Araquari,
onde existe uma incubadora que identi
fica quais ovos vão render filhotes da es
pécie. Ela comporta cerca de 1,2 mil

ovos, e atende criadores de toda a re

gião. Depois disso, os ovos bons passam
para a chocadeira e lá permanecem por
cercá de 42 dias. Na última fase, eles vão
para o nascedouro, onde descascam.

A intenção do casal.Isaura e Aldo é
criar filhotes para comercializá-los. Ela
conta que eles necessitam de muitos cui

dados, principalmente nos primeiros oito

n.
o produto certo para cada tipo de trabalho

Roçadeira"]..costal

I

t
Condições

de pagamento

1+8
·vezes

MS380

fone: 332·53, 2
FIX: 332-611" .- __ .'

•

. ,. I

meses de vida: "depois fica mais

tranqüilo, mas é preciso vaciná-los,
pulverizar contra piolhos e

imunizá-los de verminoses";ex
plica. O certo é que um �. '>

filhote bem criado vai
tornar-se uma ave de

boa qualidade.
O casal cria aves

truzes de duas raças:
African Black (pes
coço acinzentado) e

Red (parte da perna
vermelha). O African
Black é um animal de por
te menor, tem plumas exube
rantes, seu ciclo de reprodução
começa mais cedo e a fêmea pro-
duz mais ovos por ano do que outras

raças. O Red são maiores e mais tardi

os, também os mais agressivos, têm um

enorme pé e um chute poderoso.

Red (esquerda) é
agressivo e tem chute

poderoso. African Black

(direita) tem plumas
exuberantes

Couro, plumas e ovos

A lucratividade gerada pela criação de
avestruzes pode ser grande. Um filhote é vendido, em
média, por R$ 1 mil. A nobre carne da ave ( livre de

gorduras e colesterol e rica em ferro, sódio e cál

cio) é comercializada a uma média de R$ 80,00 o

quilo. O couro pode ser transformado em bolsas,
sapatoscintos e carteiras;as penas viram espa
nador ou são tingidas para fazerem parte de fan
tasias de Carnaval e a unha vira amuleto. Com
uma bela pintura, os grandes ovos tornam-se

belos objetos decorativos.

Originária do continente africano, seu nome
científico é Struthio camelus, que quer dizer pás
saro camelo. A criação comercialda espécie co

meçou na metade do século passado e objetivava
apenas suprir a demanda mundial de plumas,
lá pelo ano 1913. O primeiro abatedouro

para aves surgiu em 1963, onde o couro

da ave também começou a ser vendido.

SAMAE - Gaspar
PRIMEIRO ADITIVO AO EDITAL

DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS N" 9/2005.
Título: Seleção e contratação de empresa

para fornecimento de produtos químicos.

O Serviço Autônomo Municipal de Água
e Esgoto, em conformidade com a legislação
e normas pertinentes, toma 'público e para co

nhecimento dos interessados, que ficam alte
radas as cláusulas abaixo relacionadas:

CLÁUSULA PRIMEIRA: Fica acresci
da na cláusula 6 do Edital (DA HABILITA

çÃO) - o item 2 - com a seguinte redação -

QUALIFICAÇÃO TÉCNICA - A licitante
deverá apresentar as licenças ambientais dis

postas na resolução n°. 237/97 do Conselho
Nacional do Meio Ambiente.

CLÁUSULA SEGUNDA: Fica
estabelecida a data de 17 de março de 2005, às
14:00 para apresentação e abertura dos enve

lopes de documentação e propostas .

CLÁUSULATERCEIRA: Os demais itens
do Edital permanecem inalterados.

Gaspar (SC), 28 de fevereiro de 2005.

VJIS CARLOS SPENGLER
",', '<"Dir�t�rtG�alc \ ,,' ,�. ,.'

Isaura, os ovos
tornam-se objetos

decorativos.

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 26,00
Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado t1 (30 kg) 34,00
Farinha Grossa (50kg) 37,00
Farinha Fina (kg) 1,27 .

Milho (60kg) 15,00

Soja (60kg) 30,00
Boi Gordo (arroba) 58,00

Frango Vivo (kg) 1,92
Suíno vivo (kg) 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,43

, fCJt;Jfe..: l!Jsfi�uto,Cepa/Se.
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Guarda Municipal multa infratores

Agentes municipais têm o

dever e responsabilidade
de aplicar leis estabelecidas
no Código Brasileiro de

Trânsito

A Guarda Municipal, composta por
quatro agentes de trânsito, além de

orientar os motoristas e pedestres, tam
bém já está multando os infratores, no
centro da cidade. O Diretor de Trânsito,
Walter Miranda, explica que, apesar de

alguns infratores não aceitarem, "o arti

go 24 do Código Brasileiro de Trânsito
faculta o emprego das leis, e os agentes
têm o mesmo poder da PRE e PM, em
relação à aplicação de multas", garante.
Miranda pede que a população compre
enda que a intenção da Guarda é dar
maior fluidez e colaborar com o trânsito
do município.

Atuando desde o mês de outubro pas
sado, os agentes passaram por um está-

. gio e capacitação na cidade de Blumenau,
para que estivessem aptos a cobrar as leis
estabelecidas no CBT. Os agentes foram
selecionados a partir de concurso públi
co realizado há um ano, onde mais decem

Residentes em Gaspar/SC:
41.,Ademi,r Bender, Bancário; ,il2.Adilson

t ....

candidatos concorreram às vagas.
O dinheiro arrecadado com a cobran

ça de multas vai ser revertido totalmen
te em investimentos no trânsito da cida
de: sinalização e campanhas educativas.
Na próxima semana, já vão ser instala
das no centro da cidade placas que irão
determinar o fim do estacionamento ex

clusivo para motos, o que vai facilitar a
vida dos motociclistas, que terão espaço
privativo. Miranda também está provi
denciando um levantamento de área com
a finalidade de criar um estacionamento

p�a bicicletas no centro de Gaspar.

Criação da Guarda foi
autorizada há 30 anos

Apesar de ter sido implantada no ano

passado, a lei número 502/74, que criou
o serviço da guardamunicipal em Gaspar,
existe desde 1974.

Ela foi aprovada pelo então prefeito,
Oswaldo Schneider, mas nunca entrou
em funcionamento. O Ditran, retomou a

idéia, e o decreto número 489, de 29 de

julho de 2004, aprovou o regimento in
terno dos agentes de trânsito do municí

pio.

PODER JUDICIÁRIO
COMARCA DE GASPAR/SC

JUÍZO DE DIREITO DA VARA CRIMINAL E EXECUÇÕES FISCAIS

JUIZ(A) DE DIREITO RODRIGO COELHO RODRIGUES
ESCRIVÃO JUDICIAL ANTONIO COLZANI

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DE JURADOS

O DOUTOR RODRIGO COELHO
RODRIGUES, Juiz Substitnto daVara Criminal e Exe
cuções Fiscais da Comarca de Gaspar, Estado de Santa
Catarina, na forma da lei, etc ...

FAZ SABER a todos quantos o presente edital
virem ou dele conhecimento tiverem, que nesta data

procedeu-se a revisão e alistamento para a formação
da lista de jurados desta Comarca, para o ano de 2005,
ficando a mesma composta pelas pessoas abaixo rela
cionadas:

RELAÇÃO DE JURADOS
Residentes em llhotaJSC:
l.Angelo Currioletti Netto, Gerente; 2.Aparecida

Maria Reis Felisky, Gerente; -3.Armandio Bernardi,
aposentado; 4.Arno Castellain Maba, aposentado;
5.Bernardo Dalcastagne, Escriturário; 6.Carlos
Henrique Schoening, GerenteAdministrativo; 7.Délcio
Custódio, Funcionário Público; 8.Elton Carlos
Marcelino, vendedor; 9.Érico de Oliveira, Empresário;
10.Fernando de Vito, secretário executivo; 11.Fernando
Poleza, Empresário; l Z.Francisco Ademar Santana,
aposentado; l3.Gilmara da Silva, professora; l4.José
Antônio Teixeira deMelo, Funcionário Público; l5.José
Pelegrino Castallain, confeccionista; l6.Joseane
Debarba, Diretora de Escola; 17Josué Teixeira de

Mello, Funcionário Público; l8.Káquele Teixeira,
vendedora; 19.Lidiane Conink, secretária executiva;
20.Liliane Ferrocioli Três, Contadora; 21.Lúcia Hele
na Teixeira de Melo, Professora; 22.Ludgero
Campigotto, empresário; 23.Luiz Pereira Furtado,
confeccionista; 24.Márcio Pereira, Empresário;
25.Neuza Joana Clasen Koebler, Diretora de Escola;
26.Nilton Dalcastagne, Funcionário Público; 27.Noeli
Adão, Conselheira; 28.Paulo César Zimmermann,
confeccionista; 29.Paulo Wilmar Batista, Comercian
te; 30.Pedro José Schnaider, Funcionário Público;
31.Rogério Luis, Empresário; 32.Rosana de Oliveira
Simon, Professora; 33.Rosangela Pereira, Empresária;
34.Silvio Januário, Representante Comercial; 35.Simo
ne Larnin Stanke, Do Lar; 36.Solange Daros Ransdorf,
Gerente; 37.Valdemar Soares, Carpinteiro;
38.Valdemar Simon, Técnico Agrícola; 39.Valmir
Simon, Motorista; 40.Vitório'Augusto Ferreira, Profes
sor.

Fiamoncini, Comerciante; 43.Agton Luis Zucki,Técnico
Informática; 44. AlbertinaTeresinha Karsted, Professora;
45.Alessandro Nissus, Bancário; 46.AlvinaBertoldi, Do
lar; 47.Ana Carolina da Costa, Auxiliar Administração;
48.Ana Lúcia Rampelotti, Auxiliar Administrativo;
49.Anderson Schramm, Vendedor; 50.AndréiaMara dos
Santos Pereira, Comerciante; 51.Antônia Otília da Sil
va, Do lar; 52.Antônio Augusto Schrnitt, Autônomo;
53.Arlete Schoenfelder, Comerciante; 54.ArnaldoBailer,
Industriário; 55.Calisto Lopes Cerqueira, Auxiliar �d
rninistrativo; 56.Carlos Alberto Spengler, Gerente;
57.Célia Margarete da Costa Souza, Técnico
Contabilidade; 58.Charles Edgar Zimmermann, Psicó
logo; 59.Charles Leandro Cardoso, Empresário; 60.Cleto
Hilário Sansão, Confeccionista; 61. Clóvis Francisco
Caludino, Vendedor; 62.Crisleide Miranda, Professora;
63.Daniel Machado, Projetista; 64.Débora Zuchi, Co
merciante; 65 .Denise ElairBecker,Marketóloga; 66.Dia
na Patrícia Kistner, Ag. Servo Especializados;
67.Dorvalina Coradini, Aposentada; 68.Elisabeth Gam
ba ,Professora; 69.Elizab.ete Schrnitt Zimmermann,
Professora; 70.Fernando Oneda, Biólogo; 71.Giovana
SchrnittMaes, Psicóloga; 72.Gisele de SouzaBonin, Te
lefonista; 73.Gislayne Erica Bailer, Técnica

Contabilidade; 74.Glória Maria dos Santos, Balconista;
75.1clesia Maria Netto, Professora; 76.Irodete Barbieri
da Silva, Telefonista; 77.1smériaDeschamps, Professora;
78.1tacirAntônio Tognon, Comerciante; 79.Ítalo Vancini,
Empresário; 80.Jaime da Costa, Bancário; 81.Jaqueline
Maria Schramm Schrnitt, Bancária; 82Jean Carlos de

Oliveira, Motorista; 83.Jeferson de Souza, Fiscal de Tri
butos; 84.Joraci Nogueira, Professor; 85José Arnarildo
Rampelotti, Projetista; 86.José .

Carlos

Scaburri,Empresário; 87.José Francisco Zimmermann,
Bancário; 88.Jovino EmirMasson, Professor; 89.Jucélia
Gottardi ,Comerciária; 90.Leislane Schafer, Gerente;
91.Lídia dos Santos Soares, Comerciante; 92.Lídia
Regina Schramm, Conselheira Municipal; 93.Lindomar
de' Souza, Assist. Administrativo; 94.Lúcia Cabral
Zimmermann, Professora; 95.Luciane Teresinha K.

Barbieri, Professora; 96.Lucinda Carla da Trindade,
Professora; 97.Lucinda Maria Comelli, Professora;
98.Luiz Carlos Teixeira, Economista; 99.Luzia
Sotopietra Costa, Professora; 100.Marcelo Poffo,
Almoxarife; 101.Márcia Pereira, Do Lar; 102.Marcio
Afonso Hostins, Bancário; 103.MarcosAparecidoNunes
de Souza, Func. Público Municipal; l04.Marcos Sidney
Pereira, Funcionário Público Municipal; 105.Margarete
Norma Schmitt, Aposentada; 106.Maria Aparecida
Lem<!s de Oííveíre. Professora; 107.Maria Beatriz

Quintino, Agente Serviços Especializados; 108.Maria
Celina Pamplona de Faria, Comerciante; 109.Maria de
Lurdes Zimmermann Krauss, Corretora de Seguros;
UO.Maria Elisabete Becker Reinert, Aposentada;
111.Maria Isensee, Do lar; 112.Maria Lúcia Koerich

Spengler, Professora; 113.Maria Schneider, Agriculto
ra; 114.Marli Straub, Professora; 115.Maurélio Soares,
Funcionário Público Municipal; 116.Maurício Rober
to Vieira, Professor; ll7.Mazilde Roberto, Professora;
118.Moisés Venera, Comerciante; 119.Nildo Runckus,
Profissional Liberal; l20.Nilson Paul, Funcionário Pú
blico; 121.01cimar Antonio Salini, Eletrotécnico;
122.Paulo Antônio Schneider, Agricultor; 123.Pedro

Simas, Operário; l24.Raul Schiller, Assistente Admi
nistrativo; l25.Renato Luiz Schrnitt, Professor; l26.Ri
cardo Dagnoni, Caixa Executivo; 127.Ricardo Kuritza,
Garçom; l28.Ricardo Planca, Recepcionista; l29.Rita
de Cássia daSilvaRampelotti, Professora; 130.Rita Inês
Paloschi, Func. Pública Municipal; 131.Rosangela
Pelens Bosio, Comerciante; 132.Sabrina Demmer,
Enfermeira; 133.Sabrina Reinert, Agente Serviços Es
pecializados; 134.Sanira Cristina Dias, Func. Pública
Municipal; 135.Shirley de Fátima Joanella
Becher,Professora; l36.SoraiaMoritz.Funcionária Pú
blica Municipal; 137.Terezinha Goedert, Empresária;
138.Valdecir de Oliveira, Bancário; 139.Valdecir
Poleza, Empresário; 140.Valdiria Stanke, Assistente So
cial; 141.Vanessa Fernanda Schrnitt, Agente Serviços
Especializados; 142.Vânia Cristina de Pinho,

. Empresária; l43.Vãnia Goedert Spengler, Comercian
te; 144.Vazini Aparecida da Silva, Auxiliar Adminis
trativo; 145.Veneranda Zimmermann, Costureira;
l46.VIlson Romalino Batista, Industriário; l47.Vitor
Fernando Pamplona, Programador; l48.Viviane
Wehmuth, Escriturária; l49.Zelina Kremer, Assistente
Social; l50.Zenaide Zimmermann, do lar.

E para que chegue ao conhecimento de todos e

ninguém possa alegar ignorância, mandou-se expedir
o presente edital que será publicado e afixado na for
ma da lei. Dado e passado nesta Cidade e Comarca de

Gaspar, Estado de Santa Catarina, aos vinte e cinco
dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e cinco.

Eu, Eliane dos Santos Nunes, Técnica JudiciáriaAuxi
liar, o digitei.e, eu__ Antonio Colzani, Escrivão"]"
Judicial, o conferi e subscrevo.

Rodrigo Coelho Rodrigues
Juiz de Direito Substitnto

({)ida e (Ji

A Não- Violência

(Ahimsa)

'll (Mahatma Gandhi)
Este texto me chamou a atenção e por isso

achei importante que outros pudessem tomar

conhecimento e, quem sabe, assumirmos a cau

sa de Gandhi nos dias de hoje. Aí vai o seu

ensinamento.
"A força não provém da capacidade física,

e sim de uma vontade indomável". A não-vio
lência não existe se apenas amamos aqueles que
nos amam. Só há não-violência quando ama

mos aqueles que nos odeiam. Sei.como é difí
cil assumir essa grande lei do amor. Mas todas
as coisas grandes e boas não são difíceis de re
alizar? O amor a quem nos odeia é o mais difí
cil de tudo.

Mas, com a graça de Deus, até mesmo essa

coisa tão difícil se toma fácil de realizar, se as

sim quisermos.
A felicidade não está em viver, mas em sa

ber viver. Não vive o que mais vive, mas o que
melhor vive.

.

Ahimsa (não-violência) é o atributo da alma
e por isso deve ser praticado por todos, em to

dos os momentos da vida. Se não pode ser pra
ticado em todas as áreas da vida, então não tem
qualquer valor prático.

Creio que a não-violência é infinitamente

superior à violência, o perdão é mais nobre que'
a punição. O perdão enobrece o soltado.

A não-violência não consiste em renunciar
a toda luta real contra o mal. A não-violência,
tal como eu a concebo, é, ao contrário, uma luta
mais ativa e mais real contra o mal que a Lei de
Talião, cuja natureza própria é desenvolver, com
efeito, a perversidade. Considero que lutar con
tra o que é imoral pressupõe uma oposição
mental e, conseqüentemente, moral. Busco neu
tralizar completamente a espada do tirano, não
a trocando por um aço melhor, mas iludindo
sua expectativa de encontrar em mim uma re

sistência de alma que escapará à sua força.
Tal resistência o deslumbrará e o obrigará

a inclinar-se. E o fato de inclinar-se não humi
lhará o agressor, mas o enaltecerá. Podemos

dizerque isto seria um estado ideal. E o é!
O teste maior da não-violência está no fato

de não ficar qualquer rancor depois de um con

flito não-violento, com os inimigos se conver
tendo em amigos. Essa foi minha experiência
na África do Sul com o General Smuts. Ele co

meçou como o meu oponente e crítico mais

encarniçado. Hoje, é meu amigo mais caloro-
SOo

Só quando se vêem os próprios erros atra

vés de uma lente de aumento, e se faz
exatamente o contrário com os erros dos ou

tros, é que se pode chegar à justa avaliação de
uns e de outros.

Não acredito nos atalhos violentos para o

sucesso. Apesar de eu admirar os motivos no

bres e simpatizar com eles; sou incondicional
mente adverso aos métodos. violentos, embora
a serviço da causamais justa. A experiênciame
convenceu que um bem permanente nunca po
derá ser fruto de não-verdade e de violência.

Constatei que a vida persiste mesmo em

meio à destruição e que deve, conseqüentemen
te, existir uma lei mais alta que a da destruição.
Será unicamente através de uma tal lei que a

sociedade organizada poderá ser compreendi
da e que a vida valerá a pena ser vivida. Ora, se
tal é a lei da vida, devemos aplicá-la em nossa

existência diária. Onde houver conflito, onde
houver o�osição, triunfe através do amor. Atra
vés de tal método rudimental coloco em minha
vida esta lei. Isto não significa que todos os

meus problemas encontrem solução; Mas cons
tatei que esta lei do amor se mostra tão eficaz
que jamais tive em mim a lei da destruição.

Temos de fazer com que a verdade e a não
violência não sejam metas apenas para a práti
ca individual, mas para a prática de grupos,
comunidades e nações. Esse, pelo menos, é o

seu sonho. Viverei e morrerei tentando realizá
lo. "Minha fé me ajude a descobrir novas ver

dades a cada dia que passa."

Fraternalmente,
Pe. Alcimir JoséPillotto
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SUCATA

Compram-se - Sucatas em ge
ral, cobre, alumínio e metais.

Informações pelo fone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se - Carroceria de FI000

Caçamba. Valor R$ 600,00. In
formações pelo telefone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

Vende-se - Uma Estufa, 8 ban

dejas com umidificador. Um
mês de uso em ótimo estado.

Informações: 332-7013 falar
com Cristiano.

Reduza peso e não engorde
(permanecendo no progra
ma). Dieta nutricional com

ingredientes à base de ervas

com controle de calorias. So
licite uma entrevista
nutricional gratuita. Ligue
9905-0185.

Vendo carta de crédito para
compra de imóvel R$
30.000,00. Ent. R$ 11.000,00
-l-. parcelas R$ 320,00. Inf.
9118-2668 ou 222-2853.

Compro computadores usa
dos. Interessados ligar para
332-3073.

Vendo crédito de R$
10.700,00 entrada de R$
3.500,00 + parcelas de R$
226,00. Informações 8806-
0132 ou 9980-1928.

VendoCrédito de R$ 25mil,
entrada de R$ 8mil + parce
las R$ 262,00. Inf. (47)
99801928 - 9114-4874 ou

9916-6024.

Compro Computadores
Note Books, novos e usados,
em pleno funcionamento. In
formações (47)9980-1928-
9916-6024.

Vende-se - Par de auto falan
tes para carro, mais módulo
de 200w. Valor R$ 180,00.
Informações: 9l32-0542.

Vende-se - Câmera digital
Olympus D-395 3.2 mega
com cabo USB ememória 16

mega. À vista R$ 650,00 ou

5 vezes sem juros no cheque
R$ l30,00 ou 10 vezes de R$
89,90. Inf (47) 336-4077.

CLASSIFICADOS DO METAS

Vendo Crédito de R$
81.000,00, entrada de R$ 30
mil + parcelas de R$ 832,00.
Informações (47) 9980-1928
- 9114-4874 ou 9916-6024.

www.jornalmetas.com.br

Vende-se - Aparelho de
DVD novo com a garantia,
por apenas R$ 260,00 à vista.
Temos Discman Aiwa por
apenas R$ 170,00. Modelos
personalizados do seu time
do coração por apenas R$
100,00. Celular GSM pela
metade do preço. Inf. 332-
8537 ou 9185-1432. Ligar
das 12h às 13h ou após às
18h.

Vende-se - Jogo de quarto.
Inf. 332-8537 ou 9953-8878.

Vende-se - Um lote locali
zado a. 800 metros do Cen
tro de Ilhota, medindo
600m2. Valor R$ 1.800,00.
Inf. 332-4562.

Vende-se ou Troca-se - Casa

mista, com 93m2, 3 dormitóri
os, sala, copa, cozúiha, lavação
+ área de 53m2, para garagem,
+ dependência. Localizada na

Rua 21de Junho, 91, bairro
Coloninha, na entrada do Gaspar
Grande. Informações pelo tele
fone 332-5682 ou 9101-1301 ou

8805-3851

Troco - Apartamento em

Blumenau, por casa em

Gaspar. Valor para troca de
R$ 45.000,00. Informações:
8803-3949 ou 330-8277 fa
lar com Áurea.

Vende-se - Terreno com

450m2, no loteamento
Debortolli. Entrada e assumir
financiamento. Interessados
falar com Sandro pelo tele
fone: 332-0665 fio horário
comercial.

Vende-se ou Troca-se - por
casa, sítio de 5.500m2, com
casamista de 96m2,mais ga
ragem para dois carros, área
de pasto com rancho de

48m2, pomar e duas nascen
tes de água. A 300m do pon
to de ônibus, com iluminação
pública. Informações com

Euclides pelos telefones:
391-0703 - ramal 220 ou

332-2518.

Vende-se - Ótimo terreno

com 29.378m2, localizado no
bairro Macucos, próximo
Cerarnfix. Valor a combinar.

Inf.(47) 332-3635.

Vende-se - Terreno com

600m2 (15rnx40m), no bair
ro Coloninha, murado, fren
te e laterais; com fundos para
área verde. Casa de madeira
e garagem de alvenaria. Pre

ço a combinar. Aceito pro
postas. Inf.9927-0743.

Vende-se - Uma casa na Rua

Niterói, n° 32. Valor R$ 40
mil. Informações: 332-4836
falar com Sandro ou Eulita.

Barbada - Vende-se um

ótimo terreno, medindo
542.5m2, aterrado, infra-es
trutura completa, livre de en
chente. IPTU deste ano pago.
Valor à combinar. Aceita pro
posta. Informações: 332-
0190 ou 9l36-0734'-

Vende-se - Terreno próximo
Colégio Universitário, Rua
Doralício Garcia (centro). Valor
R$ 40.000,00. Inf. 332-3808
(Dorival).

Vende-se - Casa Mista com ter

reno de 400m2. na rua Francis
co Eberary, 47, bairro
Coloninha. Valor R$ 19 mil. Inf.
332-4736.

Aluga-se - Kitinete na Rua
Manoel Bittencourt, em frente
ao Colégio Frei Godofredo. In

formações pelo fone 332-0662
com Célia.

Aluga-se - Sala comercial no
centro de Gaspar. Inf. (47) 332-
0424.

Aluga-se - Sala comercial para
clínica ou escritório. Toda pron
ta, inclusive com divisória. Lo
calizada no Centro em frente ao

Posto de Saúde. -Inf, 332-0033
ou 9137-8790.

ALUGA-SE

Casa no centro de Gaspar.
Inf. 332-5118 ou 9991-2726.

Aluga-se - Apartamento pró
ximo ao Centro. Inf. 332-
0333 ou 8809-3773.

CLASSIFICADOS DO METAS

Carros - Motos

Vende-se - Fiat Uno CS

1993, gasolina. Aceita-se
menor valor. Inf. 332-8816
ou 332-2892 com Cristiano

Vende-se - Monza Hatch,
82, álcool, personalizado,
com som e roda. Insul Film.
Valor R$ 3.500,00. Inf. (42)
627-2197 ou 9967-6886.

Compra-se - Moto CB 400
ou 450 em ótimo estado. Inf.
332-57l3 ou 9927-2957.

Fusca - Procuro um Fusca de
1965 até 1988 em condições de
uso. Pago até R$ 1.500,00 à vis
ta. Interessados tratar pelo fone
9923-2946 depois das
17h30min.

Vende-se - CG Titan KS, ano
2002, cor prata, em ótimo
estado. Valor R$ 4.000,00.
Inf. 332-5235 ou 9141-8303.

Moto Trilha - Véndo CG
1981, motor e embreagem
feitos (12/04), balança nova,

pneus de trilha novos, pronta
para trilha ou cross, Valor R$
900,00. Inf. 9118-7173 com

Ivan.

Adquira suaMoto Ronda OK
- A partir de Zero de entrada
e + R$ 230,00mensais e leve
um (1) Capacete de Brinde,
ou através de consórcio com

parcelas mensais de R$
98,29. Inf. 9118-2668.

Vende-se - Gol MI ano 97,
verde metálico, 58.000Km
originais, Alarme trava

Elétrica, roda de liga leve.

Informações pelo fone 9973-
0970, falar com Jorge.

EMPREGOS

Preciso de empregada do
méstica para trabalhar das
07h15min. às 13h de segun
da à sexta. Contato com

Simoni pelo fone 9985-8230.

Cetelbras Educacional, ad
mite INSTRUTOR(a) DE
INFORMÁTICA, interessa
dos enviar cu�riculo para
alex@cetelbrasnet.com.br

EMPRESA - no ramo de
informática conceituada na

região está selecionando pes
soas entre 18 e 25 anos com

conhecimentos básicos, co
municativas e com boa apre
sentação para departamento
de vendas.Inf .(47)84143610.

Vende-se - Casa de madeira situada no bair
ro Figueira - RuaManoel Bernardo da Silva.
Valor R$ 25.000,00. Informações pelo tele
fone 332-5565 ou 397-0503 à noite.

Admite-se - Costureira com

prática em overlock e cober
tura ou faccionista com prá
tica em cuecas. Informações:
332-4919 falar com Selma.

CURSO DE MECÂNICA
DE MÁQUINA DE

COSTURA

Aprenda a consertar

máquina de costura In
dustrial e Doméstica.

Aulas teóricas e práticas.
Inscrições pelo telefone:
(47) 326-4733 - Rua 7
de setembro, 1656-
Centro - Blumenau -

.

Anexo: Escola de
Eletrônica NOVASKY.

Vendo Crédito de R$
30.000,00. Entrada de R$
9.800,00 + parcelas de R$
330,00. Inf. (47) 9980-1928
- 9916-6024 ou 9114-4874.

Compro seu Consórcio con
templado ou não contempla
do, mesmo com parcelas em
atraso. Pago à vista. Inf. (47)
9980-1928 - 9916-6024.

Vende-se - Um aparelho de

musculaçãoAtleticWay, com
36 exercícios. Valor R$
800,00 ou em 2 x de R$
400,00. Inf. 335-0495· ou
9156-2696 falar comMárcio.

Vende-se - Resfriador de lei
te com capacidade de seis

galões de 50 litros (300 litros
no total). Fabricado com fi
bra de vidro.Exposição e

Venda. Leopardo Máquinas
- Gaspar - Fones: 332-1263
ou 332-5003 ou Leopardo
Máquinas Rio do Sul- Fones:
(47) 521-3637 ou 521-4404.

Vende-se - CD- Player para
carro - RoadStar (MP3, con
trole remoto), modulo
Stetson 500 Watts e caixa

para dois 69. Valor R$
470,00. Informações: 332-
2517 falar com Bruno.

JOGO DE RODAS

Vendo Jogo de Rodas TSW
16" modelo ARANMA,
semi-novas, com pneus
Michelin, Valor R$ 2.400,00.
Informações 8409-2872.

Compro - Carretinha para
kart cross. Ex: pode ser para
moto, pois vou transformá-la
em prancha. Informações
9911-8260. -

Vende-se - 2 módulo
Roadstar Power One 2400

Watts, 2 Sub 12 Bravox UXP
800 Watts, 4 médios Grave
10 Hinor HPF 600 Watts, 4
cometas Selenium. Informa

.

ções: 9101-8009.

Vende-se - Módulo Roadstar
Power-One (na caixa). Valor
R$ 550,00. Inf. 332-0172
com Eduardo.

CentroMro
de Exoterismo

ir
332-4603

Rua Manoel Bernardo da Silva, 299 - Figueira - Gaspar
------------------

�--------------�----------����------------�

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

De 10 a 120 mil
parcelas a pari Ir de RS 110.00 mensais

Para Imóveis, Automóveis, Molos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.Vende-se - Crédito contemplado de R$
22.500,00 para compra de automóveis. Va
lor R$ 6.100,00. Entrada e assumir + parce
las. Valor R$ 300,00. Inf: 8806-0132.

Vendo Crédito de R$ 9.100,00, entrada de
R$ 3.450,00 + parcelas R$ 196,00. Inf. (47)
9980-1928 - 9114-4874 ou 9916-6024.

�EALC�RCIOS SPONCHIADO

75 anosCCIIsórcios
Fone: (47) 222-2853 - 9980·1928 - 9993-2874

e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

.. Também Créditos Contemplados de:
c��fos Caminhões, Imóveis, Automóveis e Molos. Entradas a parlir de R$ 3 mil. Obs.:

. Compramos seu Consórcio Con\emplado ou não, mesmo com Au:azp-qo Canceli!dq..
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Edital de Convocação para Assembléia
o Presidente da Associação dos Moradores do Bairro Poço Grande e

Lagoa, abaixo assinado, convoca os 'Senhores Associados para Assem
bléia que será realizada em 03 de abril de 2005, às 10h30mimt em primei
ra chamada e, na falta de quórum, em segunda chamada, às llh, com
qualquer número de associados, no Salão de Festas da Capela São Braz,
na Estrada Geral Poço Grande, Margem Esquerda, neste município, com
a pauta e seguinte ordem do dia:

1 - Apresentação de Relatório da atual Diretoria (art. 19 dos Estatu

tos);
2 - Eleição dos Membros do Conselho Fiscal e Diretoria (arts. 6° e 15

dos Estatutos);
3 - Posse dos novos eleitos.
Ainda, informa-se que os interessados em concorrer aos cargos de

Diretores e Conselheiros Físcias deverão entregar, por escrito, a nominata
das chapas até às 20h do dia 01 de abril de 2005 ao Sr. Valdir Reinert, os
quais deverão protocolar o recebimento do ofício. Após aquela data e

horário, não mais serão aceitas inscrições de chapas ..
Gaspar,(S), 02 de março de 2005.

Valdir Reinert
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O presidente da Associação de Moradores convoca a todos os moradores
da comunidade para a Assembléia Geral, para a eleição da nova diretoria,
que será realizada no dia 09/0312005, às 19horas.

Local: E.E. Básica Luiz Franzói.

Antônio Carlos Dalsochio
Presidente da Associação dos Moradores de Bateias

f;vento5Fotos para casamentos, aniversários, t' comunhão,

Fone: 9929-0286Books, cobertura de eventos em geral.

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
Gaspar· se

VAGAS DO SINE·
Blumenau

Função: Corretor de
Imóveis (Possuir

CRESI)
Sexo: indiferente
Escolaridade mínima: 2°
GRAU
Idade: acima 20 anos

Experiência mínima: não

exigida
Horário de trabalho: a

combinar
Salário: a combinar

Função: Aux. de
Escritório

Sexo: indiferente
Escolaridade mínima: 2°
GRAU
Idade: de 20 a 32 anos

Tempo de experiência: 06
meses

Horário de trabalho: a

combinar
Salário: a combinar

. VENDO
Consórcio contempla
do e não contemplado

de Imóvel em
andamento.

Consórcio Nacional
Ronda em andamento
não contemplado

Informações
9142�3806

'

Astra GL 2p comp. Branco 00 G
Astra GLS 2p cornp. 2.0 Branco 00 G
Astra Sedan GLS c/této Azul 99 G
Blazer DLX 4.3 V6 4 x 4 gnv Prata 98 G
Brava HGT 1 .8 comp. . Cinza 00 G
Celta 4p vhc Vermelho 05 G
Citroen C 3 exclusiv 1.6 16v. Branco 04 G
Classe A 160 comp Prata 02 G
Clio Autentic c/ar Branco 04 G
Clio Privilegie Cinza 04 G
Clio Privilegie top de linha Cinza 04 G
Clio RL ar / trio Preta 03 G
Corsa Sedan mod novo Cinza 02 G
Corsa Hacth 1.8 cornp. Prata 03 G
Corsa Wind 4p tra/alarme Prata 98 G
Doblo ELX 1.6 comp Branca 03 G
Fiesta comp Cinza 03 G
Fiesta GL 4p Azul 01 G
Fiesta GL trava eletr. Prata 00 G
Fiesta Superscharger Vermelha 04' G
Fiorino Furgão Branco 97 G
Fiorino Pik-Up Vermelho 90 G
Focus Hatch comp 1.8 cd Vermelho 01 G
Focus Sedan GLX comp aut Prata 03 G
Gol 1.0 16v 4p trava Cinza 00 G
Gol CL Branco 91 A
Gol CLI 1.6 alc Branco 95 A
Ka c/ar Azul 99 G
Ka gl mod novo Azul 03 G
Pagero Sport comp Prata 01 D
Palio 1.5 8v comp Bordo 97 G
Palio Fire 2p Branco 03 G
S10 dupla DLX 2.8 comp Prata 03 D
Santana Evidence comp Prata 97 G
Scenic RXE Verde 01 G

,WVVVV.�lu,carrOS.C9,r:n.br/auto�enter
Rúa Sete de Setembro, 1755 " CelÍtro.Blumenau

CLASSIFICADOS

SEMPROM 2.:200 +

COQl.ER+
MEMÓRIA 2:ssMB +

.

PLACAMAE+
FAX MOB::íEM 5161< +

HILl,4(] G1GA, +
D:RI\fE DISQUETE +

COROM+
GMUi'llETE 4 BAlAS :C TECLADO A.BNT2 +

I OS VEZES S/JUROS MOUSE Ps2 +
..
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Moto Ano
CG 125 84/85/86/87/88
CG Today 90/91/92/93/94
CG 125 Titan 95/96/97/98/99 - Todas as cores

CG 125 Titan KS 00/01/02/03/04· Todas as cores

CG Trtan ES 00/01/02/03/04 - Todas as cores

CG Titan KSE 02103/04 - Todas as cores

NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado .03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda o km CG 15L)- NXR 125 e 150-

Twister
Tornado - Falcon - Biz
Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR

RI
Yamaha .

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!'!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Sundown Max Preta/AzulNermelha

Sundown C 100 Okm Preta/Azul/Prata/Vermelha

Okm

Sundown Runter Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Future Okm

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

B'" . ""ô'l · ó .··1· L""d' ......enga, m
.

'VI I
.

I. a Creci 1678/J
.....................

,

.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 --Céntrà --Gàspàr :. Fone: 332-1074

BELA VISTA:- Mista com 84,00 m2 - 03 dormitórios +

kitinete - Rua Brasília - R$ 30 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo OI suíte + piscina - Rua Douglas Alexandre - R$
200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sen
do 02 suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;

- Alvenaria com 210,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suítes - Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;

- Apartamento Residencial Boaventura -,03 dormitórios -

R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sen
do casa na parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto
Pawlowski - R$ 85 mil;

.

- Alvenaria com 115,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Frei
Canísio - R$ 60 mil;

.

- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI
suíte - Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dor
mitórios sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm
- Próx, Centro - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA: Alvenaria com 248,00 m2 - 03
dormitórios + piscina - Rua Pedro Bonifácio Sabei - 90
mil'
- Alvenaria com 143,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Niterói
- R$ 95 mil;
- Alvenaria com 232,00 m2 � 02 pisos - nova - 03 dormitó-
rios - Rua Salvador - R$ 102 mil;

.

- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Inês
Sabei - R$ 96 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 su

íte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua
Pedro Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;'
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 -

nova - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 133,00 m2 - 02 donrÍitórios - Rua Pedro,
da Rocha - R$ 45 mil, Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 180,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Olávio
Rosa R$ 70 mil;
- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 m2 - Rua
João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DF SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 rn? -

02 suítes - P.uaAngelina Muller- R$ 110 mil;
.

0, ' !
� • ',�' '. 'I I "

- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, 01 suíte -

Rua Benedito Bernz - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Canoinhas - Próx. ao Centro - R$ 130 mil;

,

- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
demaio - R$ 180 mil, Aceita casa pequeno valor em Gravatá;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alve
naria com 60 m2 - Rua Arnaldo Theiss - em frente Pesque
Pague Fernandão - R$ 35 rnmil
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -lo!. Figueira-
Com 450,00 m2 - R$ 15 mil; .

- Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 m2 - murado
- piscina - R$ 23 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas mis-

• tas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil; - Rua I

João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 , por
R$25.000,00;
-MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

300,00 m2 - R$ 7 mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com

338,00 m' - R$,12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m- - R$ 27 mil;
,

- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 18 mil;
BAffiRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Selem-

.
bro com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;

- Lot, Augustoe Helena Debortolli -lote 35 - 512,42
m2 - R$ 35 mil;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli -lote 39 - 533,73
m2 - R$ 36.500,00;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 40 - 768,13
m2 - R$ 53 mil;
COLONINHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos)
- antiga olaria Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$ 75

mil;
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRANéIscOMASTELA: - Prox, Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 m2 - R$ 45 mil.

POÇO 'GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua
Francisco Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e

condições a combinar.
',. - , \
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.Chuva de gols no Campo do Marcelo Poffo

Segunda Rodada do

Campeonato de patotas
teve média de 6,5 gols por

partida

O IV Campeonato de Patotas do Cam

po Marcelo Poffo - Taça Apolinário
Reinert, chegou à segunda rodada no últi
mo fim de semana. O número de gols des
ta rodada impressionou, foram 39 golsmar
cados em seis jogos, média de 6,5 gols por
partida.

No sábado, os três jogos do Grupo A
tiveram dois empates em 3x3, e a vitória
da Estamparia Bimo sobre o Figueira por
3x2; elevando assim, a média de gols da
competição.

pontos, dois a mais que Freicümadre e

FWG/São José, que estão empatadas com

4 pontos na segunda colocação do Grupo
A. O lanterna do grupo é o Figueira com

duas derrotas consecutivas. Pelo Grupo B,
os jogos realizados no domingo de manhã
confirmaram Ciro/Antenas/Circuito e RB
como líderes do Grupo.

O primeiro jogo da manhã foi uma go
leada. Ciro/Antenas/Circuito venceu por
7xl a Schemuel Confec, que com a derro
ta fica na lanterna do Grupo B, ao lado de
CircuitolHidrautec estas duas equipes ain
danão venceram na competição. O segun
do jogo foi mais um empate em 3x3, entre
Madureira e Duda. No último jogo da ma
nhã, RB venceu CircuitolHidrautec por
6x2. Os próximos jogos serão neste sába-

Empataram FWG/São José 3x3 Paulinho. Com o resultado, Estamparia do,05, a partir 14h30min, e no domingo a

Freicümadre, e Frios Schmitt 3x3 Tio Bimo assume a liderança isolada, com seis partir das 8h da manhã.

Metropolitano se classifica, e enfrenta o Tigre
<,

O time do verdão só prescisava do em- César Paulista dispensou jogadores
ipate centra o único timeinvicto no 9ue,nã9�stavamren<içpdo suficienteIl}en
� Catarinão de 2005.' O jogo realizado no' ié bem, e entrosou e motivou o time .

• 'domingo, 27 de fevereiro, no estádio com- A torcida tem comparecido e é, se-

I pletameate lotado do SESI, confirmou o gundoeps próqJ'ios j()�adores0.� a comis
I otimismo dos torcedores de Blumenau e re- são tédnica, o 12° jogador em campo.
[gião. ()Metf(}politanovenc�Jl o Joinville. Corpo o

.

oj.�go é f?Xa de casa,

t O gol de Diego Viana, que aos 26 mi- a ansencia cida poderá ser sentida,
I nutos do primeiro tempo recebeu de m�s o grupo está preparado e deve man

!NandeJ,"�on o lí;lteral qjJe vem �Y destaçando, ::.ter a bf,iaJase,j.á que o)Tigre.,*,�m de;yma
I bastante no time, cruzou namedida. Diego f�e não tão boa.

'

'! Viana subiu ng segundo poste e m�doui para a rede.
'. ,,')' Rróximb Jogo

! O placar de lxO levou o time à segunda Criciúma x Metropolitano
�colocação no.grupo.B, com 16 pont9s. O 06/0l!200S ... don)ingo 7.J6 ho��
,time teve uma grande ascensão na reta fi- Estádio Heriberto Hü1se -

.
,

! nal desta primeira fase. Depois que o téc- CriciúmalSC

�:riico César Puâsta assumiu'o clube 'os re- Válido pela Segunda Fase

I sultados em campo melhoraram muito. 1a Rodada
r..;_;.s:;_w",��,�,...;Li:���...,", .. �-i_;"">._;�.J;_:;"""."à.",L:_",*.,_�,_��&"

Final do Torneio de Verão
,

Foto: Filipe Costa

Terminou no domingo passado o cam- gos um Stamtisch com dez grupos serviu
peonato de Verão da Bunge Alimentos. para encerrar com chave de ouro o torrieio.

O campeonato de Futebol Suíço dispu- Os jogos da final foram realizados' na
tado na sede recreativa da empresa, por manhã de sábado, e o evento prosseguiu
funcionários e "terceirizados" ligados a ela, até o inicio da noite.
visa ao entrosamento e diversão entre as A equipe que se sagrou campeã foi o
equipes e torcedores que acompanharam Barcelona que na final venceu o a equipe
em grande número a competição. do Corujão por 3xO. Em terceiro ficou a

O encerramento do campeonato ocor- equipe doMarcilio Dias, que venceu o T�r,
reu 110 último.,�á_Jj�do, �i�.�?_�ém �?s}o�,:.ceiros por 2x?,... ', ':J::. . " _ . _ : _ �

-I

é liDer do grupo B-.,,�__�,r"

Impressos Tipográficos e
Off-Set
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0(f1
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Rua Industrial José Beduschi, 35 - Centro - Gaspar

/Curso de Pintura
V em Madeira /Pintura Country.

V e Déçoupage
Temos o material

para o seu trabalho: pincéis, tinta,
guardanapos, figuras para
découpage e madeira..

�,� ,...,x,1
,I.�� e1:)� . .Rva:Cel.Ari!!tia(lo!?Qm9s,q47.Cel)tr9-�ÇI�parlI

•. ;:1' ,

•

,

• , , • • . • . J I. ' ! ' • '. ao lado das'escadarias da Inrejo Motriz • , I
.
,,-.; ... .J_W'. __ • __ .J•• _ ,J_'.,.'_'_�II!I' ':_'_';ai_ J_!,.·.t.l_�_'_f_I_�_"_I_t_.__�..._' •.__f'.t_'J,_'_�_"'_I_A;_"_1•• �
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ois Toque
Por Kleberson Luiz Isense

pepa@jornalmetas.com.br

Fez falta
Jerônimo Barbieri, que sofreu
acidente no sábado, quando
voltava para casa do Enduro
Cross Country, continua inter
nado, em estado grave. Duran
te todo o dia, os integrantes e

amigos do MCG, estavam e

continuam apreensivos, uma
oração antes da largada da pri
meira bateria, pediu forças e

energia positiva para o ex-pi
loto que até o fechamento desta
edição continuava internado.
Os amigos e a família estão fa
zendo orações pela vida deste
desportista nato. Nós estamos
torcendo pela saúde de
Jerônimo, para que logo logo,
Bambi esteja pilotando nova

mente.

Futsal
O Campeonato de Futsal
"Aniversário de Gaspar", será
aberto para Gaspar e região
(categoria adulto / masculino)
com a participação programa
da de, no máximo de, 16 equi
pes. A competição será reali
zada entre os meses de março
e abril no Centro Integrado de
Eventos Prefeito João dos San
tos e no Ginásio Municipal -

Bela Vista.A abertura do even
to acontecerá no dia 18 de
março, juntamente com os dois
primeiros jogos da competi
ção. Fará parte, da premiação,
além de troféu e medalhas,
uma premiação de R$ 900,00
para o 1° lugar, R$ 500,00 para
o 2° lugar e R$ 200,00 para o

3° lugar. A competição tem a

promoção e realização da Pre
feitura Municipal de Gaspar,
FundaçãoMunicipal de Espor
tes, Liga Desportiva
Gasparense e apoio da Lance

Esportes.

Seletiva
A Fundação Municipal de Es
portes de Gaspar convida me
ninas de 13 a 17 anos para par
ticipar de uma seletiva de
futsal feminino, com objetivo
de completar a equipe que par
ticipará da OLESC (Olimpía
da Estudantil Catarinense) e

Joguinhos Abertos neste ano.

A seletiva ocorrerá no dia 5 de
março (sábado), no Ginásio
Prefeito João dos Santos, com
início às 9 horas e é gratuita.
Mais informações são obtidas
através do fone 332-2679, na
FME.

Tudo bem no Bem-Bem!

Prova bateu o

recorde de pilotos
e público em sua

,

oitava edição

D omingo d� sol. Tel�.po bom
para reumr os amigos e a

família e curtir as belezas naturais
de uma cascata, e ainda poder as
sistir à 2" etapa do Campeonato
Catarinense de Cross Country,
que no domingo passado, 27, reu
niu mais de 150 pilotos de dife
rentes partes do estado na Casca
ta Bem-Bem, e um público de
mais de 3.000 pessoas. O evento

organizado pelo Moto Clube

Gaspar-MCG foi um sucesso.

O público e os pilotos compa
receram e o espetáculo foi perfei
to.

A pista que recebeu a "benção"
de São Pedro na noite de sábado
ficou perfeita, a chuva serviu para
diminuir a poeira. .

Quem sofreu um pouco foram
os pilotos da Cadete, que andaram
no traçado ainda pela manhã,
quando alguns pontos ainda per
maneciam escorregadios. A bate
ria contou com a presença de 15

pilotos.
Luiz André Fietz tentou, mas

não conseguiu vencer, quem levou
a melhor foi João Carlos Feltz de

Biguaçu.
Ainda na cadete, o garoto

gasparense Renato Boetgger, es
treante na competição, completou
a prova na excelente 6" colocação.

Na Júnior, os principais pilo
tos do motocross da cidade esta

vam na pista, Jhonatan Batista e

Pablo Reinert. Pablo largamelhor
e assume aponta, acelerando mui-

'

to bem ele abre vantagem do se

gundo colocado, mas Jhonatan

que havia largadomal fez uma ex
cepcional prova de recuperação
chegando à segunda colocação,
Pablo diminuiu o ritmo no final
da bateria e Jhonatan aproveitou
para fazer a ultrapassagem nos

metros finais, Jhonatan ficou
o

em

primeiro e Pablo em segundo.
Novatos, na categoria destina

da aqueles de nunca foram
filiados à Federação Catarinense
de Motociclismo (FCM), Rafael
Fantoni, atual líder da categoria,
manteve a excelente tocada e fir
mou-se na liderança do certame.

Rafael largou bem, assumiu a

ponta e acelerou até o fim para
conquistarmais um troféu de cam

peão e abriu bons pontos de van
tagem na classificação do Cam

peonato.
Juliano Chiesa impressionou.

Andando de Tomado #90, Caibi,
como é conhecido, foi constante
e chegou na 4" colocação

Giuliano Moretti de DT200R
#19 conseguiu fazer uma bela pro
va, e marcar seus primeiros pon
tos no campeonato, sofrendomui
to com,a poeira e andando sem

pre no meio do pelotão, Gil ter
minou a prova exausto.

Neuro José Chiesa, melhorou
muito a sua tocada em relação à

prova que fez no motódromo da
santinha, no ano passado, e tam
bém marcou pontos, e recebeu o

troféu de 9° colocado.
Juliano Simon Lanznaster ou

"Juca" de XR 200, caiu na larga
da, voltou à prova na penúltima
colocação (eram 32 pilotos no

gate), e depois de uma prova de

recuperação complicada, com
mais uma queda e enfrentando a

poeira, o piloto chegou à 13" po
siçao. Alecson Adriano

Deschamps, José Bonifácio
Isensee Jr.-Zéquinha, Ricardo dos
Santos e Ruan Carlos Poffo aban
donaram a prova, depois de pro
blemas com o equipamento.

Na Categoria Light, fora a ex

pectativa do pega entre Choco #7,"
Ricardo de Souza #313 e Eduar
do Fantoni #80, a prova ainda con
tava com Douglas A. Schramm #

63, que fizera bons tempos nos

treinos. :-

Quem pulou na frente na lar

gada foi Nino #93, Douglas lar

gou bem, ficou com a terceira co

locação mas ao ultrapassar o se

gundo colocado caiu, perdendo
várias posições. Douglas levantou
e bucou a recuperação, caiu desta
vez no ribeirão, e ficou na 20" po
sição, partiu então para a consi
derada melhor de suas provas.
Com uma recuperação perfeita ele
completou a prova em 5° lugar.

Eduardo Fantoni largou mal,
mas na segunda volta já era ter

ceiro colocado, conseguiu mais
uma ultrapassagem e passou a

ameaçar Choco. Na penúltima
volta, Fantoni ultrapassou mas

eles se tocaram, Fantoni perdeu,
entortou o pedal de câmbio e fi
cou sem poder trocar marchas,
completando a prova na terceira

colocação. Rafael Zuchi que fez
uma boa largada sofreu com o

pneu furado e abandonou a pro
va.

Na Over, Sérgio da Silva con
firmou o favoritismo, o piloto está

imbatível, atual campeão da cate
goria Sérgio largou na ponta, im
primiu o ritmo que já é caracte

rístico e venceu sem ser ameaça
do. Adilson Batista impressionou
mais uma vez, andando de Torna-

I

do ele chegou em segundo e as-

sumiu a vice liderança na compe
tição.

Osmar Reinert-Farinha termi
nou na 15" colocação, JoséMatias
Preis terminou em 16°.

Nelson Isensee e Renato José
da Silva abandonaram com pro
blemas em suas motos.

Na Nacional, Lorenzo

Santângelo que abandonou na

Novatos, recuperou-se e terminou
em 8°. MarcosAlexandre Isensee
abandonou a prova vencida por
Davino Baron, com Ricardo Sou
za em segundo e Robson da Cu
nha em terceiro. AForça Livre es

pecial fechou o dia de competi
ções, a prova mais rápida contou

novamente com Pablo Reinert e
Jhonatan Batista na pista nova

mente, o resultado repetiu-se
como na Júnior, Jhonatan 1°,
Pablo 2° eMilton JhonatanHobus
em 3°.

A próxima etapa será em

Guabiruba e muitos pilotos
gasparenses devem participar no
vamente, mantendo o favoritismo
dos pilotos da cidade nesta mo

dalidade. A prova de Gaspar foi
elogiada por pilotos e equipes.

Gil

Dr. Valmor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha Zibetti

332-0033

Posto Irmõos Deggou
Co•• dto :l)�,

CIRCUITO I
1
I

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técníca- Projetos Elétricos ...

Rua: VereadorAugusto Beduschi, n° 127 -1" andar - Gaspar - se

ir (04) 332-1501,
'

Fone: 332- 091.8. '- -, - , - 1" Rua Arnaldo Schramm, n? 33
- Rua O,r. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar - °t _ A�enída (,das..C(imillnidàdeso-,.Cent>ro·�lGaspm:, -IOAB-se 421.7.- .'(766 e 1/4()/

.
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Mesmo desfalcado, o
.

time Alvi Verde venceu

e agora vai a Pomerode

Arno, Preto, Dito, Rudnei, Marciano,
Rossete, Alisson, Fábió, Altair, Wagner,
Nanico, Clóvis, Junior e Deivid, Coor

denação Técnica Jerry de Oliveira e

Daniel Bosi. Na preliminar, a equipe pré
mirim empatou em um gol com a equipe
do GuabirubaJApaef.

No próximo domingo, o Tupi terá um
teste bem mais difícil, irá enfrentar o

Água Verde, na cidade de Pomerode.

Na preliminar será a vez do Técnico

Celço Nicodemus testar a equipe de

juniores que irá fazer a partida diante do

Aspirantes do Água Verde.

A equipe de juniores é a novidade do

Tupi em 2005, e será o representante de

Gaspar nos Jogos Abertos de Santa

Catarina, na modalidade de futebol de

campo.

Tupi goleia, vence e convence!
Foto: Renato Zimmermann

ir 332-0775
Dr. Nereu Ramos.m . Gaspar

Bicicross retorna às competições
e continua brilhando

A primeira participação em provas de

nível estadual foi no fim de semana passa
do em Jaraguá do Sul, na já tradicional

Copa Duas Rodas Industrial.

A AGBX (Associação Gasparense de

Bicicross) viajou com dez pilotos para a

cidade do norte e trouxe ótimos resultados.

Camila Cecon, única garota da equipe,
competiu naGirls 13-14 anos e confrnnan

do seu potencial terminou a prova na se

gunda colocação. Já na categoria super 20,
a atleta competiu com a elite estadual do

bicicross feminino e terminou na 4a• colo

cação.
Diogo Cecon, o "motorzinho", peda

lou na boys 10anos mantendo a excelente

performance do ano passado, quando ven
ceu tudo que disputou, foi campeão na ca

tegoria.
Naboys 15 anos, Rafael

Dalabona que já integrou a

equipe também no ano pas
sado, conquistou o quarto
lugar na geral.

A estréia na equipe fi
cou por conta de Alan, O
novo piloto estreou na ca-

tegoria 15-16 anos e foi o sétimo coloca

do. Na 19-24 anos, dois gasparenses dis

putaram a bateria, Thiago André Soares foi

o 5°. colocado e a vitória ficou com Luciano

Andrietti que pedalou muito bem.

Thiago ainda pedalou na super 24, mas
ficou apenas com a quinta colocação.

José Eduardo Reinert, foi outro que
manteve a boa forma de 2004 e conquis
tou a vitória na boys 15anos.

João Paulo Pereira não conseguiu se

classificar,

Mudou o ano, mas os resultados e o

espírito de equipe daAGBX continuam os

mesmos. Determinada e unida, a institui

ção vem demonstrando a cada dia que de

dicação pelo esporte dá retorno, tanto para
os empresários que apóiam quanto para as

crianças e jovens que praticam.

Tele - Entrega
(047 )398-0438

"O Tupi está pronto", foi o que dis
se o técnico Paulão depois do

jogo do último domingo, 27, no Carlos

Barbosa Fontes.
Testando vários jogadores antes de de

finir o elenco que irá disputar o Campe
onato da Integração, o Tupi realizou o se

gundo amistoso, desta vez diante do Ali

ança, equipe vice-campeã do Campeo
nato Municipal de Itajaí. .

Para Paulão, o fato de não ter a pre

sença de três jogadores considerados ti

tulares em sua equipe, ajudou a mostrar

a força do grupo,
"Atuamos com uma equi-
pe que demonstrou muito

talento", disse o técnico,
que pôde fazer várias al

terações durante a partida.
O torcedor que foi ao

Carlos Barbosa Fontes, no

domingo de manhã, ficou
satisfeito com a equipe
que apresentou um bom
futebol e venceu pelo pla
car de 5 a O. No jogo de

domingo, o Tupi atuou
com Dico, Jacir, Dan,

ás

Evoluir é preciso
Mesmo para quem tem mais de 50 anos

Agora a liquigás tem o

Disque gás.
Qualquer dia, qualquer hora, onde você precisar.

Pelo mesmo preço, prefira o melhor.

�liqui
Nlcolodi - Representante para Gaspar

Fone: (47)332-0780

Bazar Santa Terezinha
PROMOÇÃO

VOLTA ÀS AULAS
30% Desconto à Vista

25% Desconto Cheque-P1"é
Promoção Válida nos meses de:
Janeiro - Fevel"elro - Março ou
enquanto durarem os estoques .

Fone: (41)

�.._----.._---_.__._-----_.._._._---.

: A cada RS 10,00 ganhe um cupom!
! e concorra a 1 passaporte com :
: direito a 1 acompanhante ao Beto !
• •

: CarreroWorld III ;
332-8118= Serão 5 ganhadores :

• •• .J

Sorteio 12 de Marçol
Válido somente para liStas

de material escolar

Rua Barão do Rio Branco, 2238
(em frente ao Centro Comunitário SantaTerezin�a)


